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Los festejos de la 
Santa, gratuitos

El Ayuntamiento de Avila 
tiene intención de que, este 
año, los actos organizados 
con motivo de las fíestas de la 
Santa, sean gratuitos.
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Hoy, fíesta 
de la Diputación

! La Diputación Provincial 
celebra hoy con varios actos 
su fiesta anual. El primero de 
estos actos se celebrará en 
homenaje a varios funciona
rios, por la mañana.
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La Peña Flamenca 
sin sede

La Peña Flamenca Abulen
se, Antonio Chacón, se ha 
quedado sin sede, ya que el 
local que ocupaban hasta 
ahora, en precario, va a ser 
demolido.
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Candeleda: Tres 
capeas y una 
becerrada en el 
“Día de Quintos”

La localidad de Candeleda 
ha vivido el remate de sus 
prolongadas fíestas con un 
“Día de Quintos” bien repleto 
de festejos taurinos, hasta el 
punto de que se celebraron 
nada menos que tres capeas: 
de 11 a 13 horas; de 19 a 21 y 
otra nocturna, de 10 a 12 
horas, más una becerrada, de 
17 a 19 horas.
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Mombeltrán: 
26 millones 
para remodelar 
la almazara

Han dado comienzo las 
obra para la remodelación de 
la almazara de la localidad de 
Mombeltrán, denominada 

¡“La Beltraneja”, las cuales 
: han sido presupuestadas en 
un importe total de más de 

\ veintiséis millones de pesetas.
1 Páginas

Las Navas del 
Marqués: El torero 
Luis Miguel 
Campano actuará 
en América

Este torero abulense actua- 
Í rá, en este mes, en la Feria de 
¡ Primavera de Trujillo y, pos
teriormente, en Cajamarca, 
ambas en Perú.
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Jornaleros de Castilla y León 
cortaron el tráfíco en Arévalo

En el mediodía de ayer tuvo lugar en Arévalo una 
concentración de jornaleros de Castilla y León, a la que 
asistieron unos 450, según el sindicato convocante. Comi
siones Obreras, y, 150, según fuentes de la Policía Municipal 
de Arévalo y del Gobierno Civil de Avila.

La concentración se inició 
en el recinto de la Feria de 
Muestras de dicha ciudad 
abulense, como estaba pre
visto. Tras mantener una 
asamblea, se dirigieron ha
cia la Nacional VI, y hacia la 
carretera que une Montuen
ga con Arévalo, para cortar
ías al tráfico. Ambas per
manecieron cerradas por es
pacio de algo más de una 
hora, entre las 12,50 y las 14 
horas, según las fuentes con
sultadas por este periódico.

Al parecer, por el corte 
del tráfico, se han producido 
una serie de incidentes sin 
importancia con algunos ca
mioneros, pero las fuerzas 
de orden público no intervi
nieron en ningún momento 
de la misma. Como conse
cuencia de este corte, se 
originaron colas de auto
móviles detenidos de varios 
kilómetros en uno y otro 
sentido de la Nacional Vl. 
Durante todo el tiempo los 
jornaleros estuvieron co
reando diversas consignas 
como muestra de sus reivin
dicaciones. Cuando terminó 
el corte en la carretera, se 
dirigieron en manifestación 
hacia Arévalo, donde, en el 
recinto de la Feria de Mues
tras, se disolvieron, tras va
lorar positivamente la jor
nada.

ASAMBLEA
En la asamblea que man

tuvieron en el recinto de la 
Feria de Muestras pusieron 
de manifiesto la actitud ce
rrada de la Junta de Castilla 
y León a la hora de negociar 
sus reivindicaciones, así co
mo que no se los había 
llamado a negociar de una 
forma seria. Fuentes del Sin
dicato Regional del Campo 
de Comisiones Obreras, se

Albañil muerto por un desprendimiento 
de tierras en Hoyocasero

Jesús Hernández García, de 21 años de edad, soltero, 
natural y residente en Hoyocasero y albañil de profesión, 
falleció en la tarde del miércoles al quedar atrapado en la zanja 
en la que se encontraba trabajando. El accidente ocurrió hacia 
las 17 horas al producirse un desprendimiento de un terraplén 
de tierra de unos tres metros de altura, que hizo que Jesús 
Hernández quedara sepultado en una zanja de 7,50 metros de

largo por 3,40 de profundidad, que se encontraba entibada con 
tablas de madera. La misma forma parte de las obras de 
construcción de una vivienda unifamiliar que se estaba 
llevando a cabo en la calle Piedra Caballera de la localidad de 
Hoyocasero. En el momento del suceso, Jesús Hernández se 
encontraba encofrando en la obra.

Este es el tercer falleci
miento que se produce en el 
ramo de la construcción en 
los dos últimos meses. Prime
ro fue en las obras de la presa 
de Mingorría, con posteriori
dad en Arévalo y, el pasado 
miércoles, en Hoyocasero.

En la mañana de ayer se 
procedió a la realización de la 
autopsia por parte del médico 
forense. Ordenó el levanta
miento del cadáver el juez. 

ñalaron a este periódico que 
existen bolsas de paro im
portantes dentro de este sec
tor en nuestra región, como 
es el caso de La Moraña, en 
Avila, donde un jornalero 
viene cobrando, anualmen
te, entre 80.000 y 100.000 
pesetas, procedentes, en su 
mayor parte, de la recolec
ción de la remolacha y de los 
días que reparten los ayun
tamientos en el empleo co
munitario.

En su tabla reivindicativa 
hay que incluir la creación 
de un plan de inversiones en 
obras de utilidad para la 
región, y que éstas generen 
el empleo suficiente para 
erradicar estas bolsas de pa
ro; por otra parte, un subsi
dio de desempleo para todos 
los parados, la integración 
de los jornaleros, sin excep
ciones, en el Régimen gene
ral de la Seguridad Social, y 
la firma de un convenio 
colectivo para el campo cas
tellano-leonés.

Para el próximo día 3(1 de 
este mes está prevista una 
marcha en Valladolid, que 
se celebrará por segunda 
vez, desde la Plaza Mayor 
hasta la sede de la Junta de 
nuestra Comunidad. Para 
ello, según fuentes del Sin
dicato Regional del Campo 
de Comisiones Obreras en 
Avila, en estos días se están 
coordinando los distintos 
coordinadores en los pue
blos, para estudiar el modo 
de desplazamiento hasta Va
lladolid. En principio, al pa
recer, y aunque no se da 
como seguro dentro de este 
sindicato, los jornaleros es
tán dispuestos a permanecer 
durante un tiempo a la mis
ma puerta de la sede de la 
Junta.

La noticia de la muerte de 
Jesús Hernández ha produci
do un gran pesar en la locali
dad de Hoyocasero, no son 
acontecimientos frecuentes ni 
deseables, comentaban en el 
Ayuntamiento, por eso ha 
causado gran consternación 
la noticia. El albañil muerto 
era natural de ese municipio 
donde residía con su madre y 
muy conocido por todos los 
habitantes del pueblo. En la

Juan Carlos Arribas, a la categoría profesional. h mhkikas

Otro ciclista abulense, en categoría profesional

Juan Carlos Arribas fichará 
por el BH

La próxima temporada ci
clista, Avila contará con cuatro 
corredores profesionales; a los 
tres con que cuenta actual
mente, es decir Angel Arroyo, 
Jesús Hernández Ubeda y Je
sús Rodríguez, se unirá el 
arevalense Juan Carlos Arri
bas Gallego.

Nuestro deportista, y cuan
do aún le faltan cuarenta días 
para finalizar su servicio mi
litar, está a punto de fichar 
por uno de los mejores con
juntos españoles, el BH que 
lleva Javier Mínguez y en el 
cual hay hombres como Alva
ro Pino, Laudelino Cubino y 
Anselmo Fuerte, entre otros. 

tarde de ayer se produjo el 
entierro de los restos mortales 
de Jesús Hernández que reci
bieron cristiana sepultura en 
el cementerio de la localidad.

Con respecto al accidente 
que ha provocado la muerte a 
este albañil, Luis Alba, secre
tario general de la Federación 
de la Construcción de U.G.T., 
manifestó su extrañeza “por
que pueda haber corrimiento 
de un terraplén; ya que, si se

El historial de Juan Carlos 
Arribas en el deporte del pe
dal ha sido muy bueno en los 
diez años que lleva compitien
do. Comenzó en el Club Ci
clista Arevalense, con equipos 
de aquella ciudad como “Che- 
nymar” o “Muebles Gonzá
lez”, y de allí, pasó al “Re
nault-Valladolid” y a su ac
tual “Cajamadrid”.

Muchas victorias en todas 
las categorías y ya, en esta 
temporada que está a punto 
de finalizar, corrió en la Vuel
ta a Galicia junto a corredores 
profesionales y en donde rea
lizó una buena ronda.
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toman las medidas de seguri
dad adecuadas, lo normal es 
que estos accidentes no ocu
rran”.

Ayer por la mañana, ni 
CC.OO. ni U.G.T. tenían co
nocimiento del accidente; 
aunque esta última central 
sindical tiene pensado despla
zarse en el día de hoy, hasta la 
localidad de Hoyocasero para 
conocer de cerca los detalles 
del mismo.
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Hoy, viernes, 25 de septiembre
Santoral: Nuestra Señora de la 

Fuencisla. —Ss. Alberto de Jerusa
lén, Atanasio e Irene, Aurelia y Neo- 
misia. Baldovino, Enodor, Eolano. 
Sergio cfrs.; Cleofas, discip. del Señor. 
Arnolfo, Austindo Barnico Fermín, 
Solemnio, Lucio, Principio, obs. An- 
tilia, Bardomiano, Eucarpo, Forme- 
rio, mrs., Cástor ob; Ermenfredo, Isar- 
nos, abds. Pafnuzio monje.

Misa: De Feria.
Día de penitencia
Sol: 6,5 a 18,6
Luna: 9.35 a 19,33
Luna Cuarto creciente el día 30 en 

Capricornio.

FARMACIAS
Hoy viernes, día 25: Doña María 

Julia Terciado Valis. Capitán Pe
ñas, 15.

Mañana sábado, día 26: Doña 
María Paz García Martínez. Virgen 
de la Soterraña, 20.

CARTELERA
Cine TOMAS LUIS DE VICTO

RIA (teléfono 22 00 20). A las 8,15 y 
11: “SUPERMAN-IV”
BINGOS:

Casino Abulense.—Abierto to
dos los días de 7 tarde a 3 de la 
madrugada. Vísperas de festivos 
de 7 a 3,30. »

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P° Don Carmelo, 26 
Telf.: 22 05 91

O.N.C.E.
Día 24 de septiembre

100.000 pesetas al número: 9763.
1.250 pesetas a los números: 9762 y

9764.

TERMINACIONES:

763: 5.000 pesetas.
63: 500 pesetas.
3: 50 pesetas.

RADIO
RADIÓCADENA ESPAÑOLA

00,00: Pasacalle (Pedro de Frutos). 
03,00: Espacio en Blanco, 06,00: Des
pertador. 08,00: España a las ocho. 
09,00: El mundo por montera (Sán
chez Dragó). 12,00: Lotería Nacional. 
12,30: Así fue la semana, 13,00: Cró
nica de aquí. 14.00: Diario hablado 
de RNE. 14.30: Fin de semana depor
tivo. 15.00: El Barrio de las musas. 
16,00: Cero a la izquierda. 19,00: 
Onda abierta. 20,00: Baloncesto. 
23,00: Ultima edición. 23,30: Fiesta.

EL TIEMPO
li^.ii ■■       ............ . .... ■■■■■Il«II— mi    ■■■■■

Aumento de la nubosidad y 
precipitaciones generales
Madrid. Efe.

En las próximas horas se prevé 
unaumento de la nubosidad y pre
cipitaciones generales, informa el 
Instituto Nacional de Meteorolo
gía.

La nubosidad será abundante en 
la mitad occidental peninsular, can
tábrico y Pirineos, con precipita
ciones que pueden ser de origen 
tormentoso y que serán fuertes en 
Galicia y en puntos del Cantábrico 
y de Castilla-león y, en general, 
moderadas en el resto de estas 
zonas.

En el resto de la mitad oriental y 
Baleares estará parcialmente nu
boso con algunas precipitaciones y 
con tendencia a ir empeorando. En 
Canarias estará nuboso en el norte.

MUSEOS TRENES MISAS
• Museo Provincial. Plaza de Nalvi- 
llos, 3. Teléf.: 211003. Abierto de 
martes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 
20. Fines de semana alternativos, de 
10 a 14, Biblioteca, los mismos días 
a las mismas horas. Entrada al Museo: 
precio 200 pesetas; gratuita, mos
trando el D.N.L '
• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil,\ cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13y de 16 a 19. Entrada: 
50 pesetas.
• Museo de la Catedral: Labora
bles: Invierno, de 10 a 13.30 y de 15 a 
17.30. Verano de 10 a 13.30 y de 15 a 
19. Festivos: de 11 a 13.30 y de 15 a 
17.30. Entrada: 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).
• Museo Teresiano (Monasterio de' 
la Encarnación): Todos los días, de 
9.30 a 13 y de 16 a 18. Entrada: 35 
pesetas.
.• Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 15.30 a 21. 
Entrada; 10 pesetas.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
jlibre, todos los días, de 8 a 13 y de 
(15.30 a 21. _

ALQUILAMOS Y VENDEMOS OPORTUNIDADES 
LOCALES ÇOMERCIALES

CZ VIRGEN DE LA PORTERIA VARIOS TAMAÑOS EN VENTA
C/ SORIA 160 m. EN VENTA
C/ ESTEBAN DOMINGO 200 m. EN VENTA
AVDA. JOSE ANTONIO 50 m. EN VENTA.
CZ VARA DEL REY 75 m. EN ALQUILER
CZ BURGOHONDO 130 m. EN ALQUILER
CZ VALLE DEL CORNEJA 150 m. EN ALQUILER
P.» DE SAN ROQUE VARIOS TAMAÑOS EN ALQUILER

INFORMACION Y VENTA:

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS Dr. Fleming, 3-bajo

TECNICOSINMOBILIARIOS Telf. 21 26 49-21 22 22

Las temperaturas descenderán 
ligeramente en Canarias, mientras 
en el resto hay tendencia a dis
minuir la oscilación diaria, aumen
tando algo las temperaturas noc
turnas y disminuyendo ligeramen
te las diurnas.
PREDICCION PARA EL 
SABADO, 26:

Muy nuboso en toda la penín
sula y Baleares con precipitaciones 
generales, más abundantes en Ga
licia, Cantábrico. Pirineos, Catalu
ña y norte de Valencia, así como en 
puntos de Castilla-León y sistemas 
Central e Ibérico.
TEMPERATURAS EXTREMAS 

DE AVILA
Máxima de ayer: 24,7 grados.
Mínima de ayer: 13,4 grados.
Pluviosidad: 2,5 l/m2.

Salida dirección Salamanca

Tren clase H. de salida
Automotor 10,23
Automotor 17,52
Automotor 20,18

Salida dirección Valladolid
R. Electrotrén Hendaya 9,37 
Rápido Ter. León-Ferro! 9,54 
R. UT., León Santander 10,27 
Tr. .UT. a Valladolid 10,50 
R, Electrotrén a Gijón 11,32 
Tr. UT. a Medina del Campo 13,25 
Ráp. Naranco a Gijón (1) 13,58 
Talgo pend. Coruña-Vigo 14,46 
Rápido UT. a Burgos 15,41
Talgo Pendular a Gijón 16,18
Rápido Talgo a Santander 17,06
Semidirecto UT. a Palencia 20,42 
Rápido UT. a León 21,23 
Talgo a Valladolid 21,55 
Atlántico Exp. Ferrol 23,19 
Exp. Rías Altas a Coruña 23,47 
Exp. Hendaya-Pamplona 0,15 
Exp. Rias B. Vigo-Pontevedra 0,26 
Exp. C. Verde Gijón-S. Juan 0,39 
Cantabria Exp. Santander 1,12 
Exp. Costa Vasca a Bilbao 1,22

Salida dirección Madrid
Expreso León (2) ' 4,35
Tranvía UT. 5,42
Cantabria expreso 5,47

Costa- Vasca 6,00
Costa Verde 6,07 
Tranvía Ul. 6,12 
Rías Bajas Exp. 6,33 
Atlántico Exp. 6,54 
Rías Altas Exp. 7,05 
Exp. Irún Pamplona 7,21 
-Tranvía UT. 7,49 
Tranvía UT. 7,57 
Rápido Talgo 8,35 
Rápido Talgo (3) 10,10 
Rápido UT. 10,35 
Tranvía UT. 10,57 
Automotor 12,02 
Rápido electrotrén 13,28
Rápido Gijón-Alicante (S.) (4) 13,47
Tránvía, UT 13,57
Rápido electrotrén 14,30 
Rápido, UT 15,35 
Tranvía^ UT 16,57 
Tranvía, UT 17,52 
Talgo Pendular 18,15 
Rápido Ter 18,50 
Tranvía, UT 18,57 
Rápido, UT 19,25 

■ Automotor 19,31 
Rápido Talgo 20,00 
Talgo Pendular' 20,13 
Tranvía, UT (4) 20,20 
Semidirecto (5) 20,38 
Tranvía UT 20,57 
Rápido, UT 21,19 
(1) Domingos.

(3) Festivos y 9-11-87.
(4) Festivos.
(5) Fest. excep. 15-8, 

25-12.

Días laborables

Catedral: 8,30. 9.15 y 9.45.
S. Pedro: 9. 10. 12 y 20.
Santiago: 11 y 19.
San Nicolás: 20.
San Antonio: 12 y 20.
San Juan: 10 y 19.30.
San Vicente: 12. y 19.30.
San, Andrés (sábados): 18.
Inmac. Corazón M.“: 8. 9 y 19.30.
Sagrada Familia: 9 y 20.
Santo Tomás: 8. 13 y 19.30.
S. José Obrero: 19.30.
PP. Carmelitas (Santa): 9. 13 y 20.
MM. Clarisas (GordiUas); 8-.3G.
MM. Adoratrices: 8.
PP. Paúles: 19.
San José (Las Madres); 8.15 y 11.30.
La Encarnación: 8.
Siervas de María: 8.
La Madalena: 12.
MM. Cistercienses (Sta. Ana); 8.
MM. Agustinas (Gracia): 8.
Institue. Charitas: 8.30.
Hospital Prov.: 7 y 18.
Clinic. “Santa Teresa”: 7.30.
Hospital Seg. Social: 19.
Sant® Sonsoles: 18.

En todas las parroquias, media hora 
antes de la misa vespertina, se reza el 
Santo Rosario diariamente, a cargo 
de seglares.

OCASO, S.A.i
Seguros y Reaseguros

Oficinas:
JarcSín del Recreo, 2 
(Frente estación de autobuses)

Telf.211220
Telf. Ambulancias 

22 22 50

TELEFONOS
......."f... ........... '

AVILA
Bomberos................... 211080
Hospital’ Provincial.... 221600.
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja..........  224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa. .. 221450
Ambulancias S. Social '221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía..................  091
Policía Nacional.... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............. 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal .. . 211188
Telégrafos. 222000
Iberdureo, S.A.
Averías....................... 220272
RENFE....................... 220188
Tele- Ruta. ... ........ (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno ........... 211188

ARENAS DE SAN PEDRO
Cruz Roja................... 371466
Guardia Civil............. 370004
Ambulancias............. 370048

y 370220
. Policía Municipal ... 370069
Ayuntamiento..........  370005
Iberduero, S.A.
Averías....................... 370014
Cruz Roja................... 371466

AREVALO
Cruz Roja................... 300864
Guardia Civil............. 300011
Ambulancia..............  300881
Policía Municipal... 300092
Iberduero, S.A. 
.Averías..................  300278
Ayuntamiento..........  301690

BARCO DE AVILA
Cruz Roja................... 340470
Guardia Civil............. 340010
Ambulancia............... 340336

y 340221
Policía Municipal... 341116
Iberduero, S.A.
Averías... ................. 340008
Ayuntamiento ...... 340013

CANDELEDA
Guardia Civil............. 380063
Policía Municipal .. . 380033
Ayuntamiento ....... 380033

CEBREROS 
, Guardia Civil............  8630006
Ayuntamiento..........  8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil .'........... (91)8625027
Ambulancia............... (91)8625430 
Ayuntamiento....... (91)8625002 
Iberduero, S.A.
Averías....................... (91)8625313

LAS NAVAS DEL MARQUES
Cruz Roja................... (91)8970102
Guardia Civil............. 8970009
Ayuntamiento..........  8970013

8970387

PIEDRAHITA
Guardia Civil............  360022
Ambulancia..............  360260
Ayuntamiento..........  360001
Cruz Roja................... 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil............  866003()
Ambulancia............... '8665676
Ayuntamiento..........  8660002
Cruz Roja...-............. (91)866121.4

ANTENAS
0,00: Supergarcía en la hora cero 

(José María García). 1,30: Polvo de 
Estrellas (Carlos Pumares). 4,05: Los 
33 de Antena-3 (Gomaespuma). 5,05:' 
Supergarcía en la hora cero (José 
María García). 6,30: El Primero de la( 
Mañana (Antonio Herrero). 8,30: El 
Primero de la Mañana —Edición de 
Avila— (Margarita Mayoral). 9,00: 
Viva la Gente (Miguel A. Nieto/Jesús 
Sánchez). 14,09: Antena de Avilai 
—Informativo local— (Carlos de Mi-; 
guel). 14,33: Deporte-3 (Juan Anto
nio Hernández). 15,00: Crónica-3 
(Julián Nieto). 15,30: Las tardes de 
Antena-3 (Mayra Gómez Kemp). 
19,05: Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González). 19,15: Los 33: 
de Antena-3. 20.05: Los 33 de Ante-J 
na-3 (Gomaespuma). 22,05: La salud 
es lo que importa (Mari Luz Muñoz). 
i23,00: Hora cero (Miguel Angel Gar
cía Juez).
'NOTA: Coincidiendo con las señales 
horarias se ofrecerán Boletines infor
mativos.

RADIOSO

24 de la mejor música en esté
reo, con las 1.000 mejores can
ciones de las tres últimas décadas.

Para hoy viernes, 25

PRIMERA CADENA
7 .45: CARTA DE AJUSTE
8 .00: BUENOS DIAS 
9 .00: POR LA MAÑANA

13 .00: SHERLOK HOLMES (R) 
13 .30: UN MUNDO FELIZ (R) 
15.00: TELEDIARIO 1
15.35: LLAMADOS PARA LA 

GLORIA
“Hacia un nuevo destino”

16.30: LA TARDE
17.55: AVANCE TELEDIARIO
18.00: LA ALDEA DE ARCE
18.30: MUNDO DISNEY
19.30: MAS VALE PREVENIR 

"Menopausia”
20.00: LA HORA DE BILL COSBY 

“La decisión de Denise”

PROGRAMA DET.V.E.

20.30: TELEDIARIO 2
21.05: EUROPA. EUROPA 

Ultimo programa.
22.15: VIERNES CINE 
“La sombra de un gigante”.

0.45: TELEDIARIO 3
1 .05: TELEDEPORTE

SEGUNDA CADENA
15.00: CARTA DE AJUSTE
15.05: ESTADIO 2
19.30: AGENDA
20.00: MICKEY Y DONALD
20.30: HABITAT

“Las granjas-escuela”
21.00: LAS CUENTAS CLARAS 

“Marchas comerciales’.
21.30: EL ARTE DE VIVIR
22.00: ESTADIO 2

0.30: DESPEDIDA

Para mañapa, sábado, 26

PRIMERA CADENA

8.45: CARTA DE AJUSTE
9.00: UN. DOS. TRES.. (R)

10.30: DON QUIJOTE DE LA 
MANCHA (R)

11.00: LA BOLA DE CRISTAL
12.15: CIRCO OLE-OLE.
13.15: LOTERIA NACIONAL
13.30: OBJETIVO 92
14.30: POR LA MAÑANA... ESTA 

SEMANA
15 .00: TELEDIARIO 1
15.35: DANIEL EL TRAVIESO
16 .00: PRIMERA SESION 

“Imperio de titanes”.
18.30: PROFESOR POOPSNAGLE

19.00: NUMERO 1
19.35: EL EQUIPO A
20.30: TELEDIARIO 2
21.05: INFORME SEMANAL
22.15: SABADO NOCHE
23.30: VERDI (R)

1 .00: FILMOTECA TV 
Descripción de un crimen”.

SEGUNDA CADENA

12.45: CARTA DE AJUSTE
13.00: ESTADIO 2
21.00: FESTIVAL DE CINE DE 

SAN SEBASTIAN
22.00: NOCHE DE TEATRO 

Ciclo Miguel Mihura: “La tetera”.
23.50: DIALOGOS CON LA 

MUSICA
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Carias al director
Medidas contra 

¡ los robos en los 
j coches

El Diario de Avila corres- 
ipondiente al pasado día 18 del 

s presente mes, destacaba, en 
ana nota de Redacción, el 

i creciente número de robos en 
;1 interior de los coches que se 
pienen produciendo de forma 
alarmante en Avila.

Efectivamente, la desapari
ción de vehículos de la vía 
pública, los robos en el inte- 
irior de los coches (fenómeno 
delictivo mucho más frecuen- 
¡te en localidades y zonas tu
rísticas) y los desperfectos, de 
bda índole, producidos indis- 
i^riminadamente en toda clase 
[de vehículos constituyen una 
¡verdadera plaga a lo largo y 
jincho de este país.

Y es urgente tomar medidas 
concretas para poner fin a 
¡ísta creciente lacra social. Al 
respecto me permito expo
ner una sugerencia, muy a 
grandes rasgos, como corres
ponde al limitado espacio pe
riodístico de una “carta al 
director”.

Una idea que, en el terreno 
práctico, supondría la garan
da de vigilancia y seguridad 
de los coches, en un cien por 
cien. Y la creación de miles de 
puestos de trabajo en toda 
España...

El esbozo de este proyecto 
ÎS el siguiente:

Constituir, en todas las ciu
dades del territorio nacional, 
Lin servicio permanente, diur
no y nocturno, de vigilantes 
de coches que vestirían un 
Uniforme o distintivo para 
dar a conocer, a todos los 
ciudadanos, su concreto co
metido. Disponiendo de un 
iparato telefónico para po
nerse en contacto con la poli
cía, si el caso así lo requería.

Estos vigilantes dedicarían 
Ju atención a una sola calle o 
nn grupo de calles (depen
diendo de su extensión o pro- 
(<imidad). De tal manera que 
;odo el territorio nacional es- 
;aría debidamente vigilado, a 
efectos del cuidado de toda 
Clase de vehículos.

Posiblemente el primordial 
nroblema que se plantee al 
intentar plasmar, en realidad, 
este proyecto, sea el financie
ro. Pues bien, me permito 
Apuntar que, aparte de las 
aportaciones de ayuntamien
tos y autonomías, pudiera 
crearse un modesto impuesto, 
casi simbólico, para el propie
tario de un vehículo.

Y tengo la seguridad de que 
a gran mayoría de usuarios 
de automóviles verían con 
simpatía este pequeño im
puesto si, de verdad, se les 
garantizaba la vigilancia de su 
coche, en cualquier lugar y 
lora. Por otra parte, la gran 
satisfacción que tiene que su- 
loner el contribuir a paliar el 
laro nacional, creando miles 
/ miles de puestos de trabajo. 

Insisto en que esta idea, un 
anto deslabazada, merece ser 
estudiada, matizada y proyec- 
ada para su funcionalidad. 
Permitiéndome rogar al di
rector de este periódico que 
ié publicidad a esta sugeren
cia y, si es posible, le haga 
legar a las autoridades com- 
letentes para dar “luz verde” 
i esta idea.

Miguel García Ortíz

Pesadilla en el 
comienzo del 
curso escolar

De auténtica y trágica pesa
dilla se puede considerar el 
comienzo del curso escolar 
para gran número de familias 
con escasos medios económi
cos. Teóricamente la Ense
ñanza General Básica es gra
tuita pero todos sabemos lo 
que cada familia tiene que 
desembolsar para poder com
prar los libros y material es
colar. Es indudable que cons
tituye un gran negocio para 
ciertos sectores a costa de 
otros menos favorecidos. Este 
problema se va agravando 
como consecuencia del paro 
laboral existente en nuestra 
ciudad. ¿No podría ser éste un 
asunto a plantear ante las 
autoridades de Educación y 
Ciencia por parte de las aso
ciaciones de padres, comisio
nes, etc.? Es algo que deberían 
solucionar las autoridades 
competentes.

Algunos organismos inten
tan paliar, de alguna forma, el 
problema concediendo sub
venciones al respecto pero la 
responsabilidad debería re
caer en Ias autoridades antes 
mencionadas.

Mientras el problema sub
sista podrían establecerse di
ferentes vías de ayuda a las 
familias afectadas: Poner en 
los colegios a disposición de 
los demás aquél material que 
a uno ya no le resulta útil. 
También hacer un llama
miento a través de las parro
quias, de solidaridad y de 
caridad, de manera especial 
en estos momentos. Si cada 
persona o familia con una 
situación económica desaho
gada ayudase a un niño cuyos 
padres no pueden pagarle los 
libros, serían muchas menos 
familias las que en estos mo
mentos se viesen afectadas 
por la gran pesadilla del co
mienzo del curso escolar.

G.B. d Q.

Los médicos y las 
recetas durante el 
fin de semana

El pasado fin de semana, 
concretamente el sábado, al ir 
a tornar unas cápsulas que me 
fueron recetadas por una in
fección bucal, observé que no 
tenía medicamento suficiente 
para esos días. Entonces, me 
acerqué hasta el pueblo don
de se hacen las guardias mé
dicas y donde, por cierto, ese 
día también estaba la farma
cia de guardia.

Le pedí al doctor de guar
dia que si era posible, me 
hiciese el favor de extenderme 
una receta para poder seguir 
con la medicación.

A partir de ese momento 
me enteré que “un médico de 
urgencias no está para hacer 
recetas”; “si le hago la receta, 
sería hacer una excepción y 
eso no puede ser”; “cuando se 
está tomando una medica
ción, el viernes se debe prever 
la situación y acercarse al 
médico de cabecera para que 
le extienda la receta”. ¿Seré 
ignorante?

Todo, dicho de una forma 
que me sentí tan incómodo, y, 
por qué-no decirlo, tan humi
llado que estuve a punto de 
marcharme y dejar a tan doc
to galeno con la palabra en la 
boca.

Por fin, me extendió la 
receta. Claro que, con tanto 
consejo, me recetó un medica
mento que no era el que 
estaba tomando. Fui a la far
macia, pagué la medicina y 
rompí la receta. Cualquiera 
volvía a ver al doctor cuando 
minutos antes me había deja
do con la sensación de haber 
cometido una grave falta. Si 
era lo que pretendía, a fe que 
lo consiguió.

Y ahora viene mi pregunta:
Como gracias a Dios, han 

sido contadas las veces que he 
necesitado medicarme, si al
gún otro día por determina
das circunstancias, como pue
de ser un viaje, un olvido, la 
ignorancia (como fue mi ca
so), etc., ¿a dónde debo diri
girme para que se me extienda 
una receta en un fin de se
mana?

Se me ocurre una idea. En 
vez de buscar al médico de 
guardia en el centro de urgen
cias, será mejor llamar por 
teléfono, que se desplace has
ta el domicilio y cuando entre 
por la puerta, poner cara des
encajada, aparentar nerviosis
mo y, si es preciso, gritar de 
dolor. Así, a lo mejor, sí se 
extiende una receta.

Olvidemos esto último. No 
me parece justo, ni ético, ju
gar con una persona de la 
que, en esos instantes, puede 
depender la vida de otra per
sona.

Eso sí, por favor, que al
guien me conteste para no 
tener que importunar más a 
este “amable” doctor.

Francisco López Sanz

Arreglar la acera 
del Grande

Ya que están arreglando la 
calle del Pilón de las Bestias, 
¿no podrían aprovechar y 
arreglar la acera, precisamen
te, a la salida de su edificio 
(quiero decir, de la cerrada 
Caja Central). Esa acera está 
como para darse un trastazo. 
Ahora que están los obreros, 
que aprovechen la ocasión.

Y, no olvide, por favor, sin 
chapuzas. Dígaselo.

Gracias y un saludo de

Clarita

A nuestros 
comunicantes
Son numerosos los escritos 

que diariamente llegan a nues
tra Redacción. Unos, en forma 
de cartas, otros como colabo
raciones literarias, poesías, etc.

Respecto a las cartas, sólo 
serán publicadas aquellas cuyos 
autores estén plenamente iden- 
tifícados reservándose la Di
rección la facultad de reducir 
los escritos.

En cuanto al resto de las 
colaboraciones, es imposible, 
materialmente, publicarías to
das por lo que EL DIARIO 
agradece a los autores su envío 
no garantizando su publicación.

“El hombre justo es el que mide sus 
derechos por sus deberes”.

LACORDAIRE

La solana José Manuel Serrano

El quiosco

Río revuelto en la política

T
RISTE espectáculo el que la clase política está dando 

a la sociedad. Lo de Galicia es algo que ya no tiene 
nombre, aunque se hayan utilizado los resortes de la 

democracia para derribar a uno y colocar a otro. Porque no ha 
quedado ahí todo sino que es esto sólo el comienzo de lo que se 
avecina como una guerra total —las espadas ya han sido 
desenfundadas— de unos contra otros: procesos judiciales, 
“más eres tú...” y una sensación general de hastío de los 
ciudadanos que asisten como espectadores a esta triste 
representación.

Alianza Popular quiere “vengarse” de la jugada que 
le han hecho en Galicia y está dispuesta a derribar 
alcaldes, presidentes de diputación y presidentes de 

gobiernos regionales. Pero ella sola no puede y pide ayuda al 
Centro Democrático y Social, prometiendo a éste que le dará 
las mieles del poder en los lugares más importantes, entre los 
que destacan, por supuesto, el Ayuntamiento y de la Comunidad 
de Madrid. .

L
A papeleta que se le presenta al CDS es de difícil 
solución. Si acepta la propuesta conservadora, se 
alzará con el poder en numerosos lugares. Como 

contrapartida, la izquierda le acusará de derechización. Si dice 
que no a los aliancistas, éstos le acusarán de ser el apuntalador 
de los socialistas. Pero una u otra salida deberá tomar porque 
es el que tiene la llave. Del acierto en la decisión que adopte va a 
depender que los centristas de Adolfo Suárez se conviertan 
—o no— en la más seria alternativa al PSOE.

A
NTE este panorama de nuestra clase política, sería 
bueno que alguien tratara de poner un poco de 
sensatez, dejara las venganzas partidistas y, en vez de 

aprovecharse de la situación, colaborara a serenar ésta. El 
pueblo lo agradecería.

Meigas y 
tragaperras en 
Galicia

“Diario 16”, 24-1X-87
Esto es verdaderamente 

esperpéntico. Tiene que ser 
cosa de las meigas de la dis
cordia. Si Valle-Inclán levan
tara la cabeza disfrutaría co
mo un enano con el espec
táculo político. El desenlace 
de la moción de censura ape
nas añade nada de interés a la 
farsa representada en Santia
go de Compostela.

Unos y otros han montado 
en las escobas para alcanzar el 
poder y han dejado ver las 
calzas rotas. El juego de la 
trapisonda política ha' llegadó" 
demasiado lejos y han salido a 
relucir las navajas. Toda la 

^ rila medieval p p t

cohorte de “brutos” y “belli- 
dodolfos” han desfilado por 
las candilejas. Algunos dipu
tados han pedido protección 
policial. Todos se han puesto 
como no digan dueñas. Y con 
su barba florida, como una 
figura del Pórtico de la Glo
ria, el tránsfuga José Luis 
Barreiro ha caído en el infier
no empujado a escobazos por 
sus antiguos compañeros.

En el paroxismo de la des
esperación, se han atrevido a 
romper el tabú. En plena fun
ción, como recurso heroico o 
como gran venganza, alguien 
ha ido al juez con un papel. 
¡Albricias! Por fin se abría el 
gran proceso público a los 
males del juego. Parecía im
posible que alguna persona en 
sus cabales se atreviera a abrir 
en Galicia la olla de los es- 
conjuros.
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Un sínodo de 
los laicos

La próxima asamblea ge
neral ordinaria del Sínodo 
de los Obispos estará dedi
cada a reflexionar sobre “la 
vocación y misión de los lai
cos en la Iglesia y en el mun
do”.

¿Por qué esta reflexión?
Cuando el Papa, después 

de escuchar las sugerencias 
de múltiples instancias ecle
siales, lo eligió como tema 
para el próximo Sínodo, ofre
ció dos razones: “La pri
mera, de índole intraeclesial: 
Nos debemos interrogar so
bre los numerosos y valiosos 
frutos que el Concilio Vati
cano II ha producido al im
pulsar a los laicos a madurar 
en una conciencia más viva 
de su esencial inserción en la 
Iglesia y de su responsable 
participación en la misión 
salvífica de la misma.

Pero merece la pena leer, 
sobre todcf, la segunda con
sideración que ofrece el Papa, 
relativa a la índole y tareas 
seculares de los laicos: “El 
mundo al que se dirige de 
forma privilegiada su respon
sabilidad cristiana, está en 
rápida evolución y presenta 
hoy una serie muy numerosa 
de cuestiones nuevas, com
plejas y a veces hasta dramá
ticas. ¿Cómo no aludir, una 
vez más, al persistente peli
gro de que el progreso cientí
fico y técnico no esté sufi
cientemente arraigado en una 
inspiración humana plenamen
te entendida, de la que for
man parte esencial también 
las dimensiones éticas y reli
giosas? Precisamente este 
mundo, precisamente esta cul
tura esperan y exigen la in
tervención competente, ge
nerosa, decidida y de ins
piración cristiana de los lai
cos; y sólo con estas con
diciones éstos podrán sentirse 
fieles a la tarea que les asignó 
Jesucristo, de ser sal de la 
tierra y fermento del mundo. 
A ellos corresponde promo
ver, en las actuales condicio
nes del mundo, la alianza 
indispensable entre la ciencia 
y la sabiduría, la técnica y la 
ética, la historia y la fe, para 
que el designio de Dios vaya 
actuándose progresivamente 
y se alcance con ello el ver
dadero bien del hombre”.

Organizada por el Colectivo Cantueso

obispos sobre III Semana de Cine Ecológico y 
de Medio Ambiente
Avila. Redacción.

No creo que nadie pueda 
tornar a la ligera esta perspec
tiva. Los cristianos no po
demos dejar a la deriva la 
marcha del mundo. Estamos 
llamados, desde la fidelidad 
al Evangelio y desde la ri
queza de nuestra fe, a cola
borar en la construcción de 
una sociedad a la medida 
integral del hombre y según 
los designios de Dios. Y los 
seglares tienen ahí un papel 
imprescindible. Por otra par
te, son la mayoría de los 
miembros que conformamos 
el Pueblo de Dios. Bien me
rece la pena que, a los veinte 
años del Concilio, un Sínodo 
de Obispos, después de reco
ger la sensibilidad y las apor
taciones de los seglares, se 
ponga a reflexionar, discer
nir y perfilar los caminos del 
futuro.

Se entienden así los obje
tivos que un documento pre
paratorio de este Sínodo se
ñalaba de una manera muy 
concreta:

“—Clarificar y profundizar 
la “figura” de los laicos, su 
vocación y misión;

—Responder, en comu
nión con toda la Iglesia, a los 
problemas pastorees que hoy 
están unidos al compromiso 
laical en la comunidad ecle
sial y en la sociedad civil;

—Favorecer y promover 
en todos los laicos su vitali
dad espiritual y apostólica al 
servicio de la Iglesia en este 
momento de la historia”.

¿Por dónde irá el Sínodo?
No es bueno aventurar pre

dicciones. Los caminos del 
Señor son más altos que los 
nuestros y son “inescrutables”, 
nos previene la Escritura (cf. 
Rom. 11,33). Pero de algo 
podemos estar seguros: se 
trata de un sínodo impor
tante, el más importante, qui
zás, de cuantos se han cele
brado. Porque, como ha es
crito un famoso autor, “la 
historia de la Iglesia hoy, 
volverá a ser, como en los 
primeros tiempos, una histo
ria escrita sobre todo por 
seglares; en comunión con 
sus pastores, evidentemente, 
pero escrita por ellos”.

j Felipe Fernández
Obispo de Avila

Con esta semana de cine, el Colectivo Cantueso pretende, en 
primer lugar, concienciar a la población de los graves problemas 
ecológicos que nos afectan, y mostrar por medio de imágenes en 
“pantalla de cine” las bellezas que aún poseemos y que hay que 
conservar. También animan a los abulenses a que asistan al cine, 
cuyas imágenes nos ofrecen sensaciones que la pequeña pantalla
no puede lograr.

Este año, la asociación “Cantue- 
so”, ha contado con la colabo- 
ración del Ayuntamiento de
Avila, Diputación Provincial, de gran ayuda la colaboración 
y Caja de Ahorros de Avila. A - - -
pesar de todo, las subvencio
nes recibidas por los dos pri-
meros organismos citados, no 
han llegado para cubrir los 
gastos que suponen el alquiler 
de películas, gastos de envío, 
proyectistas... etc., por lo que 
el grupo ecologista se ha visto 
obligado a poner una entrada 
de 100 pesetas para paliar el 
déficit. Informa este grupo 
que en caso de haber superávit, 
se utilizará para realizar una 
campaña infantil de carácter 
gratuito, siguiendo la línea que 
el grupo ecologista mantiene 
de asociación no lucrativa. (En 
este aspecto, miembros de esta 
asociación nos indican las di
ficultades económicas de casi 
todas las asociaciones cultura
les en las que está incluida 
“Cantueso”).

También (según señala en la 
asociación ecologista— las difi
cultades de localización de pe
lículas “ecologistas” de calidad 
en 35 mm., son enormes y les 
ha obligado a establecer un

El Grupo 86, elegido como 
empresa aseguradora del año
Avila. Redacción.

La revista “Dinero” ha elegido 
al Grupo 86, compuesto por las 
compañías Reunión Ibérica de 
Seguros y Más de Seguros y 
Reaseguros, como empresa ase
guradora del año por la compra, 
por parte de Más, de la finca 
procedente de Higinio Severino 
Valicobo, junto a la Fregeneda, y 
por haber adquirido últimamen
te el 37% de las acciones de la 
entidad sanitaria “Igualatorio de 
Especialidades Médicas, S.A.” 
que ocupaba el primer lugar en 
el seguro libre de Salamancay en 
la autonomía de Castilla y León.

Este grupo, compuesto por las 
compañías ya citadas, tuvo un 
volumen de primas en 1986 de 
7.529 millones de pesetas, lo que 

gran trabajo de contacto con 
todas las distribuidoras espa
ñolas. En esta labor ha servido 

de Emilio C. García Fernán
dez, profesor titular de Histo
ria de la Imagen, en la Facul
tad de Ciencias de la Informa
ción de Madrid. Dicho crítico 
de cine, efectuará la presenta
ción de la semana el lunes día 
5, a las 21 horas, proyectándo
se,a continuación la primera 
película “La Balada de Na- 
rayama” (Los demás días se 
proyectará a las 22, en vez de 
las 21 horas).

Día 6, martes: “Adiós a Ma
tiora”.

Día 7, miércoles; “Sahara”.
Día 8, jueves: “Luna de 

Agosto”.
Día 9, viernes: “Mar aden

tro”.
Cine Reyes Católicos.
Nos informa, además este 

grupo que no ha querido incluir 
la seihana de cine en la de las 
fiestas de “La Santa”, para no 
perjudicar al único cine de la 
capital; por el mismo motivo 
tampoco se incluyen sábados 
ni domingos.

ha supuesto el 141% de creci
miento, uno de los más altos de 
la totalidad del seguro español. 
Las inversiones financieras al
canzan los 3.438 millones de 
pesetas y las inversiones mate
riales, los 1.793 millones. En los 
primeros meses del año el Grupo 
86 y por ende la empresa Más ha 
adquirido la Compañía Técnica 
Aseguradora y Tempus, con se
des en Barcelona y Madrid, res
pectivamente. Mas ha cerrado en 
julio una ampliación de capital 
de 500 millones de pesetas y ha 
adquirido a finales de agosto, el 
50% de las acciones de la Com
pañía de Asistencia Sanitaria, Aso
ciación Médica Virgen de la Can
delaria, contando con una ofi
cina en la calle Eduardo Mar- 
quina de nuestra capital.

Todos los actos 
de las Fiestas de 
La Santa, 
serán gratuitos
Avila. Redacción.

El Ayuntamiento de Avi
la tiene la intención de que 
todos los actos programa
dos para las próximas fies
tas de La Santa, en el mes 
de octubre, sean gratuitos. 
Así lo ha confirmado el 
concejal Juan Frutos a este 
periódico.

El contenido del progra
ma de las fiestas está aún 
por ultimar y será llevado 
próximamente a la Comi
sión correspondiente. No 
obstante, en principio, se 
quiere contar con las actua
ciones de la Orquesta Mon
dragón, la Década Prodi
giosa y Angela Carrasco.

Otro de los aspectos que 
contemplaría este programa 
sería la representación de 
obras de teatro todos los 
días, junto a la iglesia de 
Las Cordillas, probablemen
te para jóvenes y personas 
de la tercera edad.

Los socialistas 
preguntan sobre 
la posible 
privatización del 
servicio de Aguas
Avila. Redacción.

El grupo de concejales 
socialistas ha elevado una 
pregunta, entre otras, al ac
tual equipo de gobierno muni
cipal sobre los rumores que 
corren sobre la posible pri
vatización del servicio de 
aguas.

El resto de preguntas ha
cen referencia a cuál es el 
presupuesto y partidas de 
financiación para las pró
ximas fiestas de La Santa, o 
sobre cuándo se va a hacer 
público el proyecto defini
tivo del polideportivo de 
San Antonio. También han 
preguntado por qué no se 
inician las obras de acondi
cionamiento de la Plaza de 
Granada, cuyo proyecto ya 
está entregado al Ayun
tamiento, y, finalmente, otra 
sobre las previsiones de pre
supuestos.

DE FIESTAS CON EL COMERCIO ABULENSE 
COMPRANDO EN LOS ESTABLECIMIENTOS

v GANE 1
POR

DE LOS 20 PREMIOS

"LA RUTA TERESIANA" DE NUESTRA CAPITAL 
COMPRE AQUI Y QUEDARA ENTRE NOSOTROS... 
COLABORA

CAJA RURAL DE AVILA

PESTE EQUINA
Atención Ganadero: Ante la epidemia de peste 

equina proteja a sus caballos de las picaduras 
de los insectos que son el vehículo de trans
misión del problema.
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En este estado se encuentra la calle Fray Luis de San José lumbreras 

Desde hace dos meses

La calle Fray Luis de San José 
continúa cerrada
Avila. Redacción.__________

, La calle Fray Luis de San 
José está cortada al tráfico 

; desde hace varias semanas, y 
parece que el Ayuntamiento se 

j ha olvidado de ella.
Unas fuertes lluvias, caídas 

1 hace ya dos meses, levantaron 
| esta calle y la dejaron en el 

mismo estado en que se en
cuentra ahora, con los ado
quines de la calzada levanta
dos y, también, con algunas de 
las piedras de la acera en las 
mismas condiciones.

Se colocaron unas vallas para 

evitar el que los vehículos ac
cedieran a la calle, pero, sin 
duda, esa no es la solución. 
Entre otras cosas, ya que por 
las noches es frecuente que 
sean cambiadas de sitio por 
algunos individuos y, sobre 
todo, es que la solución no está 
en cerrar la calle sin más, lo 
que ocurrirá mientras las pie
dras no se coloquen en su sitio.

Como ocurre con las pie
dras de la cuesta de Gracia, 
que llevan ya dos semanas caí
das, como informó este pe
riódico.

La Diputación 
Provincial celebra 
hoy en la Capital 
su fíesta anual
Avila. Redacción.

Hoy viernes se celebra la 
tradicional fiesta de la Di
putación. Se comenzará con 
un homenaje a los jubila
dos, como reconocimiento 
de los servicios prestados 
por aquéllos, que tendrá 
lugar en el Salón de Sesio
nes del Palacio Provincial a 
las 12,30 de la mañana.

En este acto se entrega
rán placas a Bernabé Casi
llas Jiménez, Rufino Gó
mez Resco, Restituto Ro
dríguez Hernández, Pablo 
Delgado Mesonero, Cán
dido Garrido García, Vale
rio Moreta Gómez, Victo
riano López Hernández y 
Jaime Cortes Azañas, rea
lizando una breve reseña de 
los servicios desempeñados 
por cada uno de ellos, lo 
que será el principal acto 
del día.
MISA, COMIDA 
Y VAQUILLAS

También, y entre otras 
actividades, se celebrará un 
partido de fútbol a las 10 de 
la mañana. A la una y media, 
en la capilla del Hospital 
Provincial, se oficiará una 
misa, y una hora más tarde 
tendrá lugar la comida de 
hermandad en un restau
rante de la capital. Por la 
tarde, vaquillas en la plaza 
de toros.

PLENO DE LA 
DIPUTACION

La Diputación Provincial 
de Avila —por otra parte— 
celebrará el Pleno ordina
rio correspondiente al mes 
de septiembre el próximo 
día 28, a las cinco y media 
de la tarde, con un extenso 
orden del día de asuntos de 
administración y trámite.

El Ayuntamiento tomará medidas 
ante los problemas de suministro 
de agua en la zona de Santa Ana
Avíla. Redacción._______

El Ayuntamiento de Avila 
ha enviado a nuestra Redac
ción una nota en la que quiere 
aclarar la situación y lo que se 
piensa hacer con relación a las 
irregularidades que se vienen 
produciendo en el suministro 
de agua en la zona del polí
gono de Santa Ana.

La nota informativa remi
tida a este periódico, dice lo 
siguiente:
TEXTO DE LA 
NOTA INFORMATIVA

Ante la serie de irregulari
dades en el suministro de agua 
potable que últimamente se 
vienen padeciendo por los ve
cinos del Polígono de Santa 
Ana (calles San Juan de la 
Cruz, Fontiveros y Cristo de la 
Luz), este Ayuntamiento quiere 
poner en conocimiento de los 
afectados y de la opinión pú
blica lo siguiente:

1^.—La red de agua potable 
de dicho Polígono fue reali
zada en su día por el Ministe
rio de la Vivienda, instalando 
tuberías de fibrocemento.

2^.—Dichas tuberías, con el 
transcurrir del tiempo, se han 
ido degradando hasta llegar 
a la situación actual en que 
alcanzada, previsiblemente, la 
tensión de fluencia, han pro
vocado durante las tres últi
mas semanas decenas de rotu
ras en la red del citado Po
lígono.

SOLUCION AL PROBLEMA

3^.—La solución del pro
blema pasa por la sustitución 
de dicha red de fibrocemento 
por otra de hierro fundido, de 
acuerdo con la normativa vi
gente en la Ciudad.

4^.—A este fin, se ha proce
dido con toda urgencia, por 
los Servicios Técnicos Muni
cipales a la redacción de los 
correspondientes Proyectos Téc

nicos, que ya han sido apro
bados técnicamente por la Co
misión de Gobierno Municipal 
y enviados a la Consejería de 
Fomento de la Junta de Casti
lla y León, por el conducto 
reglamentario, a fin de obte
ner la oportuna financiación.

5^.—Tan pronto como ésta 
sea concedida, se comenzarán 
de inmediato los trabajos.

REBAJADA LA PRESION

6^.—En tanto llega esta solu
ción, se ha procedido a rebajar 
la presión en dicho Polígono 
como único medio de que, al 
menos, se disponga de un cau
dal de agua que sabemos es 
muy precario, puesto que en 
caso contrario, manteniendo 
la presión actual en la red, las 
roturas serían continuas, y el 
caudal de agua suministrado 
nulo.

72.—En este Ayuntamiento 
existe un Departamento de 
Prensa e Información, que du
rante las horas de oflcina aclara 
e informa a los ciudadanos 
que lo solicitan, cualquier as
pecto relacionado con los Ser
vicios Municipales, del mismo 
modo que existe, desde el día 1 
de julio del presente año, una 
Oficina de Reclamaciones y 
Sugerencias donde se reciben 
y contestan las informaciones 
solicitadas por los ciudadanos 
que a ella se dirigen.

LAMENTAN LAS 
DIFICULTADES

82.—Este Ayuntamiento quie
re agradecer públicamente los 
numerosos testimonios reci
bidos sobre la mejora en el 
caudal y presión del suminis
tro de agua, en la zona centro y 
zona alta de la Ciudad; al 
tiempo que lamenta las difi
cultades que han surgido si
multáneamente, en el Polígono 
de Santa Ana por las circuns
tancias anteriormente expues
tas.

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE AVILA

ANUNCIO
BUS UNIVERSITARIO
Con el fin de ultimar detalles 

respecto al BUS UNIVERSITA
RIO para la ruta AVILA-SALA
MANCA se pone en conoci
miento de los interesados que, 
en el Salón de Plenos de este 
Ayuntamiento, se celebrará 
una reunión el día 25 a las 5 de 
la tarde.

CENTRO ASOCIADO U.N.E.D. UNIVERSIDAD DE SALAMANCA 
FUNDACION PUBLICA SANTA TERESA VICERRECTORADO DE 
DIPUTACION DE AVILA EXTENSION UNIVERSITARIA

MEDIEVALISMO Y 
NEOMEDIEVAUSMO EN LA 
ARQUITECTURA ESPAÑOLA
Viernes, 25-IX-I987—20,30 hs. TEATRO AVENIDA 

Concierto
ORQUESTA CIUDAD DE VALLADOLID 

,1
ROSAMUNDA (OBERTURA) F. SCHUBERT
CONCIERTO PARA TROMPETA Y ORQUESTA J. HAYON

Allegro
Andante Cantabile
Allegro 
Solista: MIGUEL OLLER

II
Adagio- Allegro- M olto
Largo
Scherzo
Allegro con fuoso

Director Invitado: VICENTE SEMPERE

ENTRADA LIBRE
PATROCINAN: JUNTA DE CASTILLA-LEON • CONSEJERIA DE CULTURA Y 
BIENESTAR SOCIAL
COLABORAN: OBRA CULTURAL DE LA CAJA DE AHORROS DE AVILA • 
AYUNTAMIENTO DE AVILA • COLEGIO OFICIAL DE ARQUITECTOS DE AVILA 
(COACYLE)
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AVILA ANTANO

HACE 75 AÑOS:
Vuelco de un carruaje

_________ EL CINE EN CASA _______ |

La veteranía de un director

Avila. A.G.P.____________
“Estando en máquina el 

número de ayer, llegó a nues
tro conocimiento la noticia 
de haber sido víctimas de un 
accidente, una distinguida 
persona de esta Ciudad.

Lo confuso de las prime
ras noticias y el asegurarse 
que aquél había tenido gra
ves consecuencias, nos hizo, 
por razones fáciles de com
prender, guardar silencio has
ta que comprobásemos cuan
tos detalles circulaban. Afor
tunadamente, lo ocurrido, 
aunque pudo ser grave, no 
fue de las circunstancia que 
se le atribuía, según parece, 
al dirigirse el diputado pro
vincial, y estimado amigo 
nuestro, don Pedro Muñoz 
Morera, a la finca de Valde
prados, en un coche de su 
propiedad, que él mismo 
guiaba, acompañado de dos 
de sus nietos, hijos del ilus
trado arquitecto municipal 
don Emilio González, rom- 
pióse la lanza del carruaje, 
desmandándose los caballos 
que le arrastraban y siendo 
inútiles los esfuerzos que, para 
contenerlos, hacía el Sr. Mu
ñoz.

HACE 50 ANOS:
Libro de lectura común

”Se dota, con carácter obli
gatorio, a todas las escuelas 
de España de un mismo libro 
de lectura que, con el título 
de “Libro de España”, sea la 
guía y orientación de la ense
ñanza patriótica que el maes
tro ha de transmitir al alumno.

Se abre un concurso para 
premiar al autor e ilustrador 
del mejor libro que sea un 
compedio atractivo y apolo
gético de todo cuanto de ella 
deben conocer sus hijos para 
amarla con vehemencia y lu
cidez. Su historia, su carác
ter, sus costumbres, sus san-

HACE 25 AÑOS:
U.S.A.-U.R.S.S.

“El primer ministro sovié
tico, en un mensaje difun
dido por la agencia Tass dice: 
‘Nosotros consideramos útil 
celebrar una reunión cum
bre’. El mensaje de Krustchev 
está dirigido al filósofo bri
tánico Bertrand Russell y es 
la respuesta al telegrama en
viado por éste al primer mi
nistro soviético en relación 
con las acciones adoptadas 
por Estados Unidos contra 
Cuba. Krustchev añade: La 
Unión Soviética no tomará 
decisiones precipitadas. No 
se dejará provocar por las 
injustificadas acciones de los 
Estados Unidos. Haremos 
todo cuanto dependa de no
sotros para evitar el estallido 
de una guerra. El mensaje 
sigué: Estimamos muy útil la 
celebración de una reunión 
del más alto nivel. Pero el 
Gobierno de los Estados Uni

En esta situación recorrió 
el carruaje un largo espacio 
de la carretera vieja de Ma
drid, que fue donde ocurrió 
el accidente, hasta que el 
señor Muñoz consiguió lle
var el tiro hasta la cuneta, 
que fue el lugar donde volcó 
el carruaje.

Una mujer que por aquel 
sitio pasaba fue la primera 
que acudió en auxilio del 
señor Muñoz y sus nietos.

Estos resultaron ilesos y al 
señor Muñoz se le aprecia
ron dos contusiones, una en 
la cabeza y otra en la mano 
izquierda; que, por fortuna 
parecen no revestir cuidado 
alguno. Lamentamos el per
cance, al mismo tiempo que 
nos alegramos de que no 
haya revestido la gravedad 
que en un principio se creyó”.

La noticia relata un acci
dente ocurrido en las cerca
nías de Avila, en el que se vio 
implicado un carruaje, anti
guamente principal vehículo 
de desplazamiento y no tan 
mortal como el coche, vehícu
lo fundamental en nuestros 
días. 

tos, sus héroes y sus libros, 
han de desfilar por sus pági
nas que habrán de estar lle
nas de rapidez, entusiasmo y 
claridad. En la parte histó
rica ha de atender especial
mente a la refutación sencilla 
y valiente de aquellos pasajes 
de nuestra historia que han 
sido más tehazmente calum
niados por la leyenda negra. 
Ya que el libro ha de ser 
entregado a las nuevas gene
raciones libres de los tópicos 
absurdos que lo desfiguran; 
vistas desde esa nueva y clara 
luz donde la simple verdad 
histórica es ya apología”.

Solución negociada

dos debe mostrar moderación 
e impedir la realización de 
sus amenazas de piratería, 
que pueden originar las más 
graves consecuencias. Se piden 
grandes esfuerzos no sólo a 
los gobiernos de los Estados 
Unidos y de la Unión Sovié
tica y a los países socialistas y 
Cuba, sino también a todos 
los pueblos y a todas las cla
ses a fin de evitar una guerra 
catastrófica”.

En el 62 preocupaba la 
Crisis de los Misiles en Cuba 
y la posibilidad de que tras 
ella se produjera una confla
gración mundial; es por eso 
que ya en aquella época pre
ocupaban los temas de des
arme y la distensión y se pro
ducían los primeros pasos 
encaminados a lograr, en pri
mer lugar, superar esta crisis, 
y en segundo término, a bus
car una paz más duradera.

Avila. Emilio C. García Fernández.__________________
Hollywood, fábrica de estrellas y mitos, hubo de satisfacer 

la demanda de sus productos dando entrada en las filas de sus 
artísticos, a hombres que debieron sortear todo tipo de obs
táculos para poder alcanzar la experiencia que las mastodón
ticas empresas del celuloide exigían. Un gran número de los 
directores allí instalados están considerados hoy como gran
des artesanos, capaces de llevar adelante cualquier película y 
argumento.

. Quizá sería más alentador 
hablar de las novedades que 
TVE tiene preparadas para 
ei próximo mes, que dedi
camos a comentar los títulos 
anunciados para este fin de 
semana. Ello estaría justifi
cado por el nivel de calidad 
que se da en estos títulos, a 
caballo de la mediocridad y 
el interés del público más 
interesado.

SUPERPRODUCCION 
PARA EL 
ESPECTACULO

Los viernes, parecen ser 
los días apropiados para emi
tir la “gran película de la 
semana”. Hoy, sin ir más lejos 
podemos ver La sombra de 
un gigante (Cast a Giant Sha
dow, 1966), dirigida por Mel
ville Shavelson, un neoyor
kino de Brooklyn que co
mienza a escribir guiones en 
la radio y pasa, a partir de 
1944, a hacer lo mismo en el 
cine. En esta película trata de 
recoger la vida de un coronel 
del ejército norteamericano, 
David “Mickey” Marcus, que 
termina su carrera militar 
como general del ejército de 
Israel. Esta superproducción, 
de más de dos horas de dura
ción, intentó ser fiel al espec
táculo; se le debe, no obs
tante, criticar su cauta dispo
nibilidad al ejercicio narra
tivo, que pasa desapercibido 
para la mayoría de los espec
tadores, arropado en los gran
des rostros de Hollywood 
que encabezan el reparto: Kirk 
Douglas —que se encuentra 
por estas fechas, en uno de 
los momentos claves de su 
carrera, una carrera repleta 
de éxitos en la que se anima a 
producir sus propios traba

Mañana concierto de piano de 
Mari Cruz Galatas
Avila. Redacción._________

Mañana sábado día 26 se 
ofrecerá al público un recital 
de piano en el salón de actos de 
la Caja Rural de Avila, sito en 
la calle Duque de Alba, a 
cargo de la pianista Mari Cruz 
Galatas. El programa incluye 
un total de 10 obras, entre las 
que se hallan piezas románti
cas y del más puro estilo es
pañol.
ALBENIZ

En la primera parte del pro
grama podremos escuchar la 
Sonata en Re Mayor del com
positor español Albéniz. Se 
trata de una pieza sencilla, 
muy agradable de escuchar para 
público poco exigente y no 
muy aficionado, por lo que es 
digno de resaltar la oportuna 
elección de las obras que com
ponen este recital.

A continuación Mari Cruz 
Gálatas interpretará la Sonata 
en Re Mayor de Manuel Sos-

jos; Sentar Berger, John 
Wayne, Angie Dickinson, 
Frank Sinatra, Yul Brynner, 
Topol, etc. La producción y 
el guión son, igualmente, de 
Melville.

UN RELLENO CON 
GRANDES LAGUNAS

Cuando Richard Burton 
es contratado por la Warner 
para interpretar Imperio de 
titanes (Ice Palace, 1960), di
rigida por Vicent Sherman, 
se encuentra en uno de los 
momentos más bajos de po
pularidad. Atrás quedan sus 
películas de gladiadores y 
romanos y sus contactos con 
el “Free Cinema” británico 
—movimiento creativo reno
vador de formas y maneras 
de pensar, en el que trabajó 
en Mirando hacia atrás sin 
ira. A Burton le vimos en 
más de una ocasión en pape
les de militar. En este caso, se 
trata de la reinserción social 
de un sargento de la Primera 
Guerra Mundial, al que sus 
paisanos obligan a marcharse 
lejos del lugar en busca de un 
trabajo. Alaska es el destino 
de Zeb Kennedy, en donde el 
amor, la pasión y el peligro 
convertirán su existencia en 
aventura. Poco podemos es
perar de esta película en la 
que el atractivo visual y la 
fluidez de la historia mues
tran grandes lagunas. Resulta 
unTelleno para la sobremesa 
dél sábado poco ideal.

AGILIDAD NARRATIVA 
DESDE EL ESTE

Sin embargo, en “Filmo
teca TV”, los seguidores de 
las cinematografías de los 
países del Este, van a tener la 

to. Arabesco Opus 18 de Ro
bert Schumman, Granada de 
Albéniz, pieza corta, reflejo de 
Andalucía en toda su intensi
dad, y Capricho de Serge Bort- 
kiewich. En la segunda parte 
tendremos Plano Antoniano, 
Ensoñación, Ensoñación Ana- 
gógico. Vals, Luz y Toros de la 
pianista Mari Cruz Gálatas.

Esta intérprete de piano nació 
en Filipinas aunque vino a 
España a los seis años. Co
menzó sus estudios musicales 
en el Real Conservatorio de 
Música de Madrid, ampliando 
después conocimientos con 
Bravo, Alis, Joan Guinjoan, 
Esteban Sánchez, Schiffra, y 
hace cursos de pedagogía con 
Williams, Kucharsky. Ha ac
tuado en Hispanoamérica, Fili
pinas y Bangkok, junto con 
una importante gira que realizó 
por México.

El recital se enmarca en el 
IX Encuentro de Profesores 
de Enp^^'’nzas Medias. 

oportunidad de ver el segundo 
trabajo de Andrzej Trzos- 
Rastawiecki, Descripción de 
un crimen (Zapis Zbrodni, 
1974), en la que, como su 
título indica, describe la vida 
de los jóvenes de una ciudad 
que caminan hacia la delin
cuencia, ayudados por una 
cotidianeidad apática, falta 
de recursos para ayudarlos 
en su acercamiento comuni
tario. El director muestra una 
gran agilidad narrativa, fruto 
de su larga experiencia como 
documentalista, que mantiene 
la línea del reportaje social 
que impulsan, hoy, las televi
siones de todo el mundo. Es 
posible, que estas imágenes 
nos acerquen un poco a la 
vida social polaca, de la que 
tenemos algunos datos como 
para poder extraer nuestras 
propias conclusiones. Este 
filme no resultará atractivo 
para el público que esté acos
tumbrado al cine comercial.

UNA HISTORIA 
EMOTIVA Y SENCILLA

El domingo, podemos dis
frutar de una de las buenas 
películas del italiano Luigi 
Comencini. Sembrando ilu
siones (Lo scopone scientí- 
fico, 1972) es una historia 
emotiva, sencilla, llena de 
amor y dramatismo, que nos 
recuerda una de las grandes 
líneas creativas del cine de 
este país. La historia de la 
anciana norteamericana que 
todos los años da la oportu
nidad a un matrimonio ita
liano de ganar un millón de 
dólares, permite establecer 
una serie de relaciones, crear 
situaciones y ambientes que 
no sólo provocan la sonrisa 
en el espectador sino que, 
también, dan un toque de 
amargura a la misma. Seña
lábamos que ésta es una pelí
cula de Comencini, pero tam
bién habría que decir que es 
una obra de Alberto Sordi, 
actor que ha intervenido en 
varias películas del gran maes
tro de la comedia italiana.

EI día 1 comienza 
el curso en el 
Isabel de Castilla 
Avila. Redacción.

El próximo día 1 de octu
bre, a las 11 horas dará 
comienzo el curso escolar 
1987/88 en el Instituto de 
Bachillerato Isabel de Cas
tilla para él turno de diurno, 
y a las siete de la tarde para 
estudios nocturnos,

Obras de mejora 
en Centros de 
Enseñanza 
Avila. Redacción.
-Se encuentran expuestas 

en el tablón de anuncios de 
la Dirección Provincial de 
Educación y Ciencia varias 
obras del programa de Re
forma, Adaptación y Mejora 
para 1987 en esta Provin
cia, lo que se pone en cono
cimiento de todos aquellos 
contratistas a quienes pu- 
diera interesar,
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La parte izquierda de este edificio es el lugar donde la peña flamenca tenía su sede
LUMBRERAS

La Peña Flamenca Don Antonio Chacón, 
se queda sin sede
Ocupaba en precario un local que va a ser derribado próximamente
Avila. Javier Lumbreras.

La Peña de Flamenco “Don 
Antonio Chacón” afronta estos 
días una situación, si no pre
ocupante sí, al menos, incó
moda, al verse obligada a bus
car, en el menor plazo de tiem
po posible, un nuevo lugar en 
el que establecer su sede, en la 
que sus miembros e invitados 
se reúnen cada viernes por la 
noche con objeto de escuchar 
cante y comentar las audicio
nes. La Peña “Don Antonio 
Chacón” ocupa actualmente 
(desde hace varios años) una 
vivienda deshabitada en la calle 
Eduardo Marquina. Cuando 
la propietaria cedió esta vi
vienda a la Peña, lo hizo en 
precario, sin cobrar ninguna 
renta y a cambio, únicamente, 
de que fuese la Peña “Don 
Antonio Chacón” la que se 
hiciera cargo del pago de la 
contribución urbana. Estaba 
establecido en el acuerdo que 
la Peña desalojaría la vivienda 
en el caso de que ésta fuera 

Seguro Combinado del Hosat^

Piense los riesgos que puede correr, ya que todas las precauciones 
son pocas, y los daños que se pueden producir en su vivienda 

por robo, incendio, inundaciones... son incalculables.
Piense que, a lo mejor, es Vd. muy precavido, ¿pero lo será también 

su vecino? Ponemos a su disposición, nuestra seriedad, 
nuestra experiencia y la profesionalidad de nuestros Agentes, 

para ahorrarle disgustos innecesarios, a un precio sorprendente.
Cuente con nosotros y se ahorrará disgustos y dinero. ¡Seguro!

A HORRE SE 
DISGUSTOS
Y DINERO

SANTA LUCIA, S.A.
COMPAÑIA DE SEGUROS

Agencias en toda España.
Casa Central: Plaza de España, 15. Tel. 241 93 87.28008 MADRID 

CAPITAL, RESERVAS YPROVISIONES TECNICAS: 12.328.214.704 Pías.

vendida. Y eso es lo que ha 
ocurrido. La finca urbana en 
la que se encuentra la vivienda 
que sirve de sede a la peña de 
flamenco,' ha sido adquirida, 
junto con la contigua, por un 
promotor que derribará los 
edificios para construir otros 
nuevos. En breve espacio de 
tiempo, por consiguiente, la 
Peña de flamenco abulense de
berá dejar libre aquel lugar.
GESTIONES PARA UNA 
NUEVA SEDE

Ante esta circunstancia, los 
directivos de la Peña “Don 
Antonio Chacón” se hallan 
realizando gestiones para en
contrar un nuevo local para su 
sede. Las gestiones se realizan 
por dos caminos distintos: soli
citar del Ayuntamiento o la 
Diputación Provincial la cesión, 
en precario, de algún local de 
su propiedad, si lo hubiera, y 
la búsqueda de alguna vieja 
casa deshabitada, cuyo pro
pietario estuviera dispuesto a 
ceder una vivienda en las mis
mas condiciones que han tenido 
la ocupada hasta ahora. En cual
quiera de los dos casos la peña 
de flamenco se comprometería 
a mantener el local (como ha 
ocurrido hasta ahora) en com 
diciones dignas, en cuanto se 
refiere a limpieza, cuidado y 
reparación de posibles averías.
PEÑA DE LARGA 
TRADICION

La Peña de Flamenco “Don_______________ cantaor, que pudiera ser “El 
Antonio Chacón” es ya unaí»,¿ Cabrero”, que con tanto éxito 
institución, veterana en Avila. áctuó durante las jornadas del
Su ya larga existencia puede 
considerarse casi excepcional 
entre las instituciones cultura
les abulenses. De la mano de 
Isaac Delgado (su primer pre
sidente y uno de los fundado-

Profesores católicos de 
enseñanzas medias se reúnen, 
desde hoy, en Avila
Avila. Redacción.__________

Los profesores Asociados Ca
tólicos de enseñanzas Medias 
celebran, a partir de hoy el IX 
E.P.E.M., (Encuentro de Pro
fesores de Enseñanzas Medias), 
con una serie de actos que se 
prolongarán hasta el próximo 
domingo día 27.

Un total de 60 profesores se 
reúnen una o dos veces al año 
para celebrar este tipo de en
cuentros. Todas las activida
des programadas tendrán lugar 
en el Centro Te 11 amar, en la 
calle San Segundo, 44. Este 
año el Encuentro se titula, de 
cara al V Centenario del Des
cubrimiento, “Evangelización 
y Demografía”.

Hoy viernes a las seis de la 
tardé habrá una presentación 
del IX EPEM. A las 7 una 
mesa redonda con los temas: 
“La evangelización: preceden
tes medievales”, conferencia a 
cargo de Cristóbal Torres Del
gado, catedrático de Historia 
Universal y de España de la 
Universidad de Granada, y, a 
continuación, habrá otra con
ferencia con el título “Las ór
denes religiosas en la evangeli
zación de América”, por Elisa 
Ramírez Garbajosa, catedrá- 

res) inició su andadura en una 
dependencia del Bar Sol, en la 
calle Fray Luis de San José, 
hasta que se trasladó a la vi
vienda que ocupa actualmente. 
Se trata de una institución que 
cumple los fines para los que 
fue creada sin alharacas pero 
con eficacia. Desde su funda
ción viene organizando (gra
cias a la colaboración econó
mica de diversos organismos y 
entidades) unas jornadas de 
flamenco, durante las fiestas 
de Santa Teresa, que desde el 
principio han tenido un gran 
éxito. Estas jornadas se han 
desarrollado en el Salón de la 
Casa de Cultura, Cine Reyes 
Católicos, Teatro Avenida y, 
el año pasado, en la carpa ins
talada en el parque de San 
Antonio. Parece que este año 
las jornadas volverán al Tea
tro Avenida. Por Avila han 
pasado, durante esas jornadas, 
los más importantes cantaores 
y guitarristas.
PROXIMAS ACTIVIDADES
Aparte de las Jornadas de Fla

menco, que constituyen la 
“ventana al exterior” de la 
Peña“Don Antonio Chacón”, 
a la propia sede de la Peña 

; vienen con relativa frecuencia 
cantaores que actúan en pri
vado para los aficionados abu
lenses que la integran. Este 
.año y antes de las Jornadas de 
Flamenco, la peña pretende 
traer a un conferenciante y un

pasado año.
La Peña “Don Antonio 

Chacón” cuenta con casi medio 
centenar de socios que pagan 
una cuota de trescientas cin
cuenta pesetas mensuales.

tica de Historia de Instituto en 
Avila.
VISITA A LA CIUDAD

A las 21,00 cena y a las 22,00 
tertulia pedagógica.

El sábado 26, los actos co
mienzan con una meditación a 
las 8,30 y un desayuno a las 
9,30. A las 10,30 conferencia: 
“La formación profesional del 
indio a cargo del Dr. Angel 
Santos de la Universidad Pon
tificia de Comillas, (Madrid). 
A las 13,00 Santa Misa en la 
ermita de la Virgen de Sonso
les. A las 14,30 comida, y a las 
15,30 visita cultural a la ciudad.

A las cinco de la tarde, con
ferencia: “México: labor fran
ciscana de evangelización a 
través de la lingüística”, por 
Manuel Ballesteros Gaibrois, 
catedrático de Historia de 
América de la Universidad Com
plutense de Madrid. Otra con
ferencia tendrá lugar a las 7,30: 
“Proceso a la conquista de 
América: masacre y genocidio 
de la población indiana”, por 
Luciano Pereña, profesor in
vestigador del CSIC.

El encuentro se clausurará 
el domingo 27 con una Asam
blea de socios a las tres y 
media.
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CANDELEDA |

El “Día de Quintos” hubo tres capeas 
y una becerrada
Candeleda. Jesús Monforte.

Y bien; ya cumplimos con 
los reglamentos festivos anua
les celebrando el remate de 
fiestas en un martes de quintos 
repletito de festejos taurinos. 
Hay quien estuvo pasando en 
la plaza todo el día y parte de 
la noche metido de lleno en el 
ambiente. Porque el programa 
era y salió muy bien de los j^s 
seductor para las aficiones tah- 
rófilas de mis paisanos. Capea 
desde las 11 hasta la 1; bece
rrada de 5 a 7; nueva capea de 
7 a9 y capea nocturna de 10 a 
12. Pues así como suena duran
te todas esas horas la plaza 
estuvo abarrotada de gente. 
No cabía ni un alfiler y el 
remate nocturno fue increíble.

AFICIONES TAURINAS

Y, claro, para el final, los 
toros de fuego: en la Plaza 
Mayor y la del Castillo. Estoy 
seguro de que nadie que no sea 
de aquí o haya vivido aquí 
puede entender esta fiebre de 
vaquillas y becerros. Pero es 
esta, sin duda, una de las cua
lidades de mis paisanos y mía 
que no me excluyo. Y todo 
esto tras ocho días práctica
mente seguidos de fiesta. Can
deleda es muy distinto a todo y 
es ésta una de las cosas, no de 
las más importantes pero si 
reflejo de un ambiente especial 
festivo.

TONADAS ANTIGUAS 
CANTADAS POR LOS 
“MAYORES”

Y quiero, en esta crónica, 
felicitar con todo el sentimiento 
a los protagonistas del Lunes 
de Vela: nuestros mayores: Ha
cía muchos años que uno no 
veía esas entrañables pandas 
de hombres y mujeres reco
rriendo, al terminar la capea 
mañanera y hasta bien entrada 
la hora de los toros de la tarde, 
las tascas del lugar en una 
auténtica exhibición de tona
das antiguas cantadas con ese 
especial y único acento medio 
árabe, medio candeledano, con 
unas letras preciosas que se 
pierden en el tiempo y que 
muchas de ellas están prácti
camente desapareciendo.
VUELTAS A NUESTRAS 
RAICES

De verdad que, para cual
quier candeledano (y aquí 
nunca hay distingos) el acom
pañar y cantar si se puede con 
una de estas “pandas” es algo 
que te reconcilia con nuestras 
raíces y te hace disfrutar con 
sentimiento. Tuve la suerte de 
vivir estas horas y con distin
tas “pandas”, y les puedo ase
gurar que esta explosión de 
folklore del lunes de Vela es lo 
mejorcito que ha vivido uno 
estos días.
ADMIRACION Y CARIÑO

Y como sé que fueron mu
chos los que lo vivieron, de 

aquí que quiera hacer un home
naje de cariño y admiración a 
estos nuestros mayores que 
dieron un ejemplo vivo de ale
gría y tradición a todo el pue
blo. Y desear que lo repitan el 
próximo, a pesar de las bajas 
que puedan tener en sus filas 
por imperativos de la vida. A 
todos ellos gracias nuevamente 
por demostramos que con 70, 
80 años y más se pueden vivir 
las fiestas conservando las 
tradiciones.

Y bueno, el remate ya se lo 
conté antes. Destacar en él la 
magnífica becerrada que mon
taron los quintos del lugar que 
divirtió sobremanera a la con
currencia con su especial forma 
de ejecutar las suertes taurinas 
en medio de un ambiente total
mente grato.

LLEGA EL OTOÑO

Y por fin llegó el otoño. 
Unas incipientes lluvias han 
refrescado el ambiente y ya 
podemos respirar algo fresco. 
El personal ahora se dedica a 
acabar las recolecciones cam
peras y muchos industriales de 
hostelería se disponen a tomar
se sus vacaciones anuales mere
cidas tras su esfuerzo veraniego. 
El pueblo, así, queda tranquilo 
y silencioso. Pero la vida sigue, 
los problemas vuelven a aso
marse y de todo ello empeza
remos a escribir a partir de 
mañana.

Restaurantes del Valle del Tiétar
ARENASDESAiN PEDRO

-Restaurante Los Balcones.
- Mesón del Puente.
— Restaurante California.
- -Mesón las dos Castillas. 

Restaurante Los Galayos.
— Restaurante Los Mon

taneros.
— Restaurante El Rocío.
—Bar Pepillo (La Parra).
-Mesón Las Chuletas (Ra

macastañas) .
— Hostal Avenida.

LA ADRADA

-—Restaurante Miradorde 
Gredos.

-Restaurante Bellas Vistas.
—Bar Avenida.
-Bar El Cortijo.

—Bar El Alicantino.
-Bar Gredos.

—La Espuela.

EL ARENAL

—Restaurante Hostal Isabel. 
-Pensión Flor.

CASAVIEJA

-Restaurante El Ranchero. 
Hostal Restaurante San

to Angel.

CASILLAS

- Casa Anita.

CANDELEDA

- Restaurante Don Finardo. 
—Mesón Pedrós.

—Restaurante Los Laureles. 
—Restaurante La Tenería. 
—Restaurante La Pastora.
—Restaurante Ropino.

LANZAHITA

- Mesón Las Chumberas.

GAVILANES

— Restaurante Mirador del 
Tiétar.

—Casa Liebre.
— Cantina de Gavilanes.

GUISANDO

- Casa Pepe.
Restaurante Los Galavos.

MOMBELTRAN

— Hostal Prados Abiertos. 
— Hostal Alburquerque.

SAN ESTEBAN DELVALLE

-Bar Cuatro Caminos.

SANTA MARIA DEL 
TIETAR

-Casa Fermín.

SOTILLO DE LA ADRADA

-Restaurante Martín.

N. R. En caso de que algún 
Restaurante del Valle quiera 
anunciarse en esta sección, 
llamen al teléfono .17 16 61. 
Arenas de San Pedro.

/4GF SECUROS.SA
SEGUROS TECNICOS

Todo Riesgo Construcción. Avería de Maquinaria Orde

ARENAS DE SAN 
PEDRO

nadores y Equipos electrónicos.
MULTIRRIESGO INDUSTRIAL TRANSPORTES DE MERCANCIAS RESPONSABILIDAD CIVIL

AGENTE PARA AVILA:
GONZALO PEREZ SANCHEZ

C/ Comuneros de Castilla, 2. Teléfono 21 22 32 AVILA

df ^^Íef¿af ^B4u¿iaf
Todo en bricolage y Manualidades 

HACEMOS ESTANTERIAS A MEDIDA Y GRADENES
Cortamos madera en el acto
Paseo San Roque, 6 Teléfono 22 98 08 AVILA

DON
DE

Su esposa:

Apertura de nuevos 
establecimientos
Avila. Redacción.

EL SEÑOR

SEBASTIAN REVIRIEGO GARCIA
LA RAZON SOCIAL, BAR “LA CIGÜEÑA” Y CAFETERIA “YAKARTA

FALLECIO EN

HA B/END O

AVILA, EL DIA 20 DE SEPTIEMBRE DE 1987
A LOS 49 AÑOS DE EDAD

RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

DESCANSE EN PAZ
Doña María- Celia Morales Cuadrado; hijos: Luis-Miguel y Maria-Celia; padre: 

Don Pablo; padres politicos: Don Honorio y doña Paula; hermanos: María, Agapito y 
Juan-Antonio; hermanos politicos, tíos, sobrinos, primos y demás familia.

El “Boletín Oficial de la Pro
vincia” de Avila, publica sen
dos anuncios del Ayuntamiento 
de Arenas de San Pedro, sobre 
solicitudes presentadas en el 
mismo pidiendo autorización 
para la apertura de nuevos 
establecimientos.

Se trata de las presentadas 
por Eduardo Rodríguez Nériz, 
quien solicita autorización para 
abrir un local destinado a la 
prestación de servicios de ví
deos a comunidades (vídeo co
munitario), en la calle Luis 
Buitrago Peribáñez, 11 y la 
presentada por Lorenza Mesón 
Jara para la apertura de otro 
local destinado a la venta menor 
de toda clase de artículos, en la 
calle Mártires, número 12.

Se hace público para gene
ral conocimiento y a efectos de 
posibles reclamaciones, que se 
efectuarán en el plazo de quince 
días.

La Empresa YAKARTA
Ruega una oración por el eterno descanso dei que fue su director, al tiempo que 

comunica la celebración de un funeral en la parroquia de San Juan Bautista de Avila; 
mañana sábado día 26, a las 18,30 horas.

José Carlos 
Sánchez Marcos

MEDICINA INTERNA 
RESPIRATORIO

Consulta previa petición hora
Avda. José Antonio, 7, 

entresuelo
Teléfono 22 09 32 - AVILA

C.M. N.” 34
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Mombeltrán. P.P.

Las obras de remodelación 
de la almazara de esta loclidad 
denominada“La Beltraneja”, han 
comenzado.

Como ya se dio a conocer a 
través de estas páginas, dicha 
obra por un importe total de 
algo más de veintiséis millones 
de pesetas fue aprobada en la 
última asamblea general de so
cios.

MAQUINARIA 
MODERNA

De estos veintiséis millones 
ypico, dieciocho son para ma
quinaria moderna y el resto 
para reacondicionar la vieja na
ve existente así como sus acce
sos y depósitos de aceitunas a 
molturar. Fue adjudicada al cons
tructor de esta localidad Félix 
Jiménez Plaza, quien, inmedia
tamente, dio comienzo a las 
Obras una vez instalada la grúa 
y demás maquinaria auxiliar.

DESMONTADA LA VIEJA 
CUBIERTA

La vieja cubierta de madera 
ya ha sido desmontada, así 
como la arcaica maquinaria, 
algunas de cuyas piezas muy 
bien pudieran conservarse co
mo piezas de museo para que, 
generaciones posteriores, pu
dieran apreciar a su vista los 
avances técnicos de unos po
cos años, comparándolas con 
las modernas.

CON UN SOLO MOTOR

Transmisiones de largas co
rreas planas, poleas locas y

MOMBELTRAN
Por un importe total de más de 26 millones de pesetas

Comenzaron las obras de remodelación
de la almazara
fijas, con los correspondientes 
contrapesos para su funciona
miento, largos ejes sustentados

en bancadas de madera empo
tradas en los muros y con poleas 
situadas para la toma de fuerza

de cada componente y todo 
movido por un solo motor has
ta que hace pocos años la bom-

Momento en que es retirado el templete de la prensa de la almazara de Mombeltrán BURGUILLO

ba de la prensa contó con un 
motpr “para sí sola”, ha sido 
desmontado, así como el mo
lino de piedras cónicas. Esto 
pasará a la chatarra y al olvido, 
como pasamos los humanos.

REAFIRMAR MUROS

El paso siguiente será el de 
reafirmar los muros existentes 
mediante un cincho de hormi
gón armado, colocación de los 
nuevos depósitos tanto de de
cantación como de almacena
miento del aceite que se extraiga 
y una nueva cubierta con ma
teriales menos perecederos que 
los que tenía anteriormente.

El hormigonado del pavimen
to, con los anclajes correspon
dientes a la nueva maquinaria, 
completarán la obra prioritaria 
del constructor, para dar paso a 
los técnicos y montadores de la 
maquinaria.

OBRA URGENTE

La época de la recolección 
se acerca a pasos agigantados, 
por lo que la obra urge en su 
parte principal. Si esto no se 
lograra, las aceitunas de los 
socios de esta almazara coo
perativa, —así lo manifestaron 
varios socios en la asamblea 
general— tendrían que ser mol
turados en otros molinos o 
vendidos al mejor postor.

Tanto por parte del adjudi
catario de la obra, como de la 
Júnta Directiva de la Coope
rativa, esperan que esto no 
ocurra salvo que, unas con
diciones climatológicas muy 
adversas, impidan la realización 
y finalización de las obras.

CITFIOËN LE PAGA

La Red Citroën le compra su coche usado 
en inmejorables condiciones dándole 100.(300 
pesetas más, que le servirán de ahorro en la 
compra de su nuevo turismo Citroën *(80.000 
pesetas si se trata de un 
vehículo industrial) si lo fi SOLO HASTA EL 

31 DE OCTUBRE

nancia a 2,3, ó 4 años, con una entrada mi
nima de solamente el 10% a través de Finan
ciaciones Citroën.
Condiciones especiales si el pago se realiza al 

contado, incluso si no tie
ne coche usado,

Oferta válida en Península y Baleares para vehículos en stock matriculados antes del 31 de Octubre.
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La Horcajada. Jesús Gómez 
Gutiérrez.

El pasado sábado, 19 de 
septiembre, los quintos co
rrespondientes al año 1943, 
celebraron en esta villa una 
fiesta, acompañados de sus 
respectivas esposas. Ellos de
cidieron juntarse tal vez para 
añorar lo que fueron aquellos 
días de fiesta como quintos de 
La Horjacada, aquellos días 
sí, hace 44 años; también qui
zá el motivo de reunirse sea el 
de celebrar su llegada a los 65 
años, lo que supone que todos 
ellos han cumplido ya su tarea 
de trabajo diario, cada uno 
desde puestos distintos (la 
mayoría en sus tierras y con 
sus ganados, subiendo y ba
jando un camino, de aquí 
para allá...) y en lugares dis
tintos.

Sea cual sea el motivo o la 
causa de este hecho ellos han 
luchado, día tras día, año tras 
año, para salir adelante, y así 
llegar hasta 1987, año en el 
que llegará la jubilación para 
todos ellos. A estos hombres 
hogaño les espera otra vida y 
otro tiempo, ha llegado para 
ellos la hora del ocio, de la 
diversión, del descanso... y 
¡cómo no! de viajar si su salud 
se lo permite, de salir del 
quehacer cotidiano y conocer 
nuevas cosas, disfrutar nuevas 
experiencias, ya que tal vez 
antes, su condición de hom
bres de pueblo, y no sea una 
deshonra, les tuviera atados a 
su trabajo en el campo a 
muchos de ellos, e inmersos 
en un mundo tan grande y tan 
pequeño a la vez.

ESTUVIERON TODOS
Señalar también que, en 

1943, celebraron las fiestas 
patronales, en honor a San 
Miguel Arcángel, 15 jóvenes 
de esta localidad. Pues bien, si 
hace tantos años que estos 
jóvenes fueron el punto cul
minante de las fiestas, el sá
bado fueron también 15 los 
“ancianos”, que se unieron y 
que hicieron un esfuerzo para 
estar juntos un día tan entra
ñable como resultó, este 19 de 
los corrientes.

La alegría, la amistad, el 
compañerismo..., fueron al
gunas de las cosas que hicie
ron de la fiesta, una fiesta 
distinta de las demás, con un 
aliciente común, “la felici
dad”; algo verdaderamente 
deseable y envidiable, que a 
muchos les hubiera gustado 
realizar, pero que ellos, “los 
del 43”, han tomado la inicia
tiva, y las riendas del carro, y 
que han despertado o al me
nos lo han intentado, a mu-

Se volvieron a reunir todos, aunque esta vez no para ir a la “mili”.'

LA HORCAJADA | En medio de un animado ambiente

La quinta del 43 celebró su sesenta 
y cinco cumpleaños
La alegría, la amistad y el compañerismo hicieron que 
la fiesta fuese distinta a otras
Estos hombres recuerdan la vida tan dura que tuvieron 
en aquellos años
chos que estaban dormidos e 
incluso apagados, y han sabi
do enfrentarse, con el “qué 
dirán”, algo que aún está sin 
superar en nuestros pueblos, 
pero, que ellos, con su fiesta, 
buen humor e ideas, han lo
grado superar con armonía y 
buena cara unos para con 
otros y todos juntos. Enhora
buena.

HOMBRES ESPECIALES
Estos hombres tan especia

les ¡por qué no!,,,que se han 
interesado y sacrificado, por 
estar todos juntos en la fiesta, 
su fiesta, para pasar un día en 
grande y hacer algo distinto 
de lo corriente, saliendo de la 
monotonía, han sido: Angel 
García, Mauricio Blázquez, 
Domingo López, Graciano 
Díaz, Valerio Moreta, Elías 
López, Elías González, Satur
nino García, Vicente Martín, 
Argimiro Sánchez, Manuel 
Martín, Domingo Moreta, 
Enrique Martín, Regino Gó
mez y Francisco Hernández; 
acompañados, como dije más 
arriba, de sus mujeres, que no 
lo pasaron peor que ellos, 
sino fenomenal todos en com
pañía.

Ahora, vamos a exponer el 
programa que rigió su fiesta. 
A las 11,30 de la mañana del 
sábado, comenzaron los cohe
tes, que alegraron mucho el 
ambiente, partieron a esta ho
ra de la plaza del pueblo (por
taban una pancarta, en la cual 
se leía: “Los Quintos del 43 en 
su 65 cumpleaños”), con di
rección a la iglesia, donde a 
las 12 celebrarían Misa, que 
ofició el párroco, Eusebio 
Díaz; éste resaltó en la homi
lía la “feliz idea que han 
tenido”, también les hizo una 
llamada de acción de gracias 
por la vida y por los años a los 
que han llegado. Sobre las 2 
de la tarde celebraron un ban
quete en un .bar de la*locali- 
dad, acompañado de música y 
de la alegría de estos hom
bres. Ya por la noche, en el 
Pub Zush, de La Horcajada, 
disfrutaron del baile y el buen 
humor, donde no se lo pasa
ron nada mal, también fueron 
a la plaza del pueblo, para 
terminar el acto.

MOTIVOS DE LA FIESTA

Pero, no podíamos acabar 
esta crónica sin charlar con 
los quintos de hace 44 años. 

que han hecho lo que nadie, 
hasta la fecha en este pueblo; 
para ello les hemos formulado 
unas preguntas en las cuales 
hemos querido que participa
ran todos y cada uno de ellos.

—¿Por qué la fiesta?
—“Porque vivimos todos 

en compañía de nuestras es
posas, con más o menos sa
lud, y en vista de esto hemos 
decidido reunimos para re
cordar aquellos 20 años”. 
“Porque queremos celebrar 
nuestra llegada a los 65, a 
pesar del contratiempo que 
acarrea el desplazamos desde 
nuestros lugares”.

—¿Creen que estas fiestas 
pueden servir de ejemplo para 
años sucesivos?

—“Sí”, “además puede ser
vir como una demostración 
de amistad y armonía entre 
todos”.

—¿Cómo fueron aquellos 
días de los quintos del 43, y 
qué es lo que más recuerdan?

—“Muy alegres, dado la 
edad que teníamos”. “Lo que 
más recordamos, es correr las 
cintas; el detalle de la cele
bración de la misa del gallo,' 
que hacía años que no se 
celebraba en nuestra locali
dad, con la colaboración de 

las autoridades, Guardia Ci
vil, el sacerdote don Genove
vo, que ya. está jubilado”. 
“También en aquel año había 
un quinto dulzainero, Mauri
cio Blázquez, y tuvimos el 
gusto de hacer baile por las 
calles del pueblo".

—¿Volverían a ser quintos 
y celebrar las fiestas de La 
Horcajada como aquel año?

— “Con mucho gusto". 
“Siempre". "¡Viviendo!, siem
pre".

VIDA DURA Y 
SACRIFICADA

— Aparte de las fiestas, 
cuando Vds. teman 20 años, 
¿qué es lo que más recuerdan'.’

— ¿“Teníamos una vid¿i 
muy dura y sacrificada, pero 
éramos un pueblo de los más 
alegres de esta comarca: dis
poníamos de 3 salones de 
baile donde íbamos los jueve.s 
y domingos a divertirno.s y 
pasarlo lo mejor que podía
mos". “Era todo distinto de 
como es ahora, los trabajos, 
la sociedad e incluso las ne\a- 
das de invierno”.

— ¿Cómo veían en aquellos 
tiempos el futuro que ahora Cs 
presente'.’

— “Un poco oscuro y com
plicado, debido a que \i\ía- 
mos en tiempos de postgue
rra, con lo que ello conlleva y 
supone". “No veíamo.s mucho 
ambiente de trabajo excepto 
en el campo”.

— Ahora que ya van ti lle
gar, sino han llegado, a la 
jubilación, ¿qué desean?.-

— “Vivir muchos más años”. 
“Disfrutar la jubilación en 
compañía de esposa e hijos”. 
.“Que no.s suban las pensiones 
que están muy bajas, y no dan 
para nada”. “Vivir felice.s tal 
como somos”.

“ ¿Qué piden ustedes a los 
quintos de este año'.’

- “Salud como los demás”. 
“Que se diviertan lo má.s que 
puedan haciendo el bien y 
'honestamente”. “Que lleguen 
a nuestra edad para poder 
celebrar su fiesta de lo.s 65”.

— Finalmente ¿algo que 
añadir?.

— “Que somos felices”.
Esta era la frase: “Que so

mos felices”, con que despe
díamos a estos magníficos 
hombres de Ia Horcajada, 
originales como ello.s sólos y 
entusiastas como.nadie. Vaytt 
desde aquí nuestra felicitación 
para ellos por este, su gran día 
y esperamo.s sirva, como ello.s 
no.s decían, para despertar a 
lo.s del próximo año y así 
sucesivamente, y que sirva 
también para organizar en el 
futuro una nueva fiesta”, la 
fiesta de los quinto.s del...”.

QUINTO ANIVERSARIO
EL SEÑOR

DON AVELINO MUÑOZ DOMINGUEZ
FALLECIO EN PIEDRAHITA (AVILA), EL DIA 26 DE SEPTIEMBRE DE 1982

D. E. P.
Su esposa Josefa Martín Barroso; hijos Jerónimo, José-Luis, Avelino, Miguel i Ana María Muñoz Martín; hijos 

politicos Mana-Josefa Palop, Mana Sonsoles Arrabal, Celia Gámez, Lolv Podríguez, Juan Carlos González; 
nietos y demás familia, ■ '

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
La misa que se celebre D.m. mañana día 26 a las 8,30 de la mañana en la iglesia de las Madres Carmelitas de 

Piedrahíta, será aplicada por el eterno descanso de su alma.

■ir 

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 
DE SANGRE 

TE NECESITA

HAZTE 
DONANTE 
DESANGRE

LLAMA AL 
22-60-50
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Con motivo de las próximas elecciones municipales en estas localidades

Han quedado establecidas las mesas 
electorales para Muñogalindo, 
Santa Cruz de Pinares y Niharra

Boletín O? Oficial
DE LA PROVINCIA DE AVILA

Avila. Redacción.

En el Boletín Oficial de la 
Provincia de Avila, con fecha 
de 22 de septiembre, la Dele
gación Provincial de la Ofi
cina del Censo Electoral publi
ca un edicto por el que se hace 
saber que se han convocado 
elecciones locales en los pue
blos de Muñogalindo, Santa 
Cruz de Pinares y Niharra, 
para cubrir los cargos de 
concejales en estos munici
pios en los que no se presenta
ron candidaturas en las elec
ciones locales del pasado lOde 
junio.

Asimismo de acuerdo con

LAS NAVAS DEL MARQUES

El torero Luis Miguel Campano se 
marchó a hacer las Américas
Las Navas del Marqués. Félix Rosado.

El torero de Las Navas del Marqués, Luis 
Miguel Campano viajó hasta Perú en la madru
gada del pasado martes, tras ser contratado por 
el también torero, ganadero y empresario pe
ruano Fredy Villafuerte, para actuar en varias 
corridas de toros correspondientes a la Feria de 
Primavera de Trujillo. A Luis Miguel Cam

pano le acompañarán entre otros, Gabriel de la 
Casa y el colombiano José Porras.

Campano toreará su primera corrida en Amé
rica junto a Villafuerte, Porras y otro Peruano aún 
sin designar, y posteriormente, los días 29 y 30 
del presente mes, actuará en la Feria de San 
Miguel de Cajamarca, en un mano a mano con 
Gabriel de la Casa y Villafuerte.

El día anterior a su partida 
Luis Miguel nos manifestaba 
que “estoy muy contento e ilu
sionado con esta aventura”. 
Una aventura es, por tratarse 
de la primera vez que se des
plaza a hacer las Américas.

MEJOR BALANCE 
ARTISTICO

La trayectoria del matador 
de toros de Las Navas en esta 
temporada está marcada por 
haber tenido menos festejos 
que el año pasado, aunque con 
un mejor balance artístico, “la 
gente, los aficionados, me han 
visto mejor que en años ante
riores”, asegura. Ha toreado 
principalmente en festivales y 
a Madrid no ha ido “por deci
sión propia”.

Continúa señalando que “he 
preferido dejar el año un poco 
en blanco. Pero para pena 
mía, he sentido que no me 
hayan contestado, ni se hayan 
acordado de mí, incluso des
pués de ser el año pasado 
triunfador en la Feria de Avila 
y en la corrida de la Beneficen
cia”.

Sobre su entrenamiento de 
cara a su toreo en Perú, por el 
cambio climático y de altitud, 
opinaba que “como no he de
jado de torear, pues es una 
continuidad, por no perder el 
ritmo ni el sentido del toro. 
Sobre el clima, bueno ahora 
en Perú es agradable por estar 
en la primavera, lo que sí voy a 
notar va a ser la altitud”.
TIENE ILUSION

Además de las actuaciones 
ya citadas tiene una más pen
diente de confirmar en Acho. 
“¿Animos? Muchos, todos, voy 
con una ilusión muy grande. 
Espero que mi toreo guste allí. 
El peruano es muy sensible, yo 
creo que es la afición más sen
sible de América y conociendo 

lo dispuesto en el artículo 24 
de la Ley Orgánica de 5/1985, 
de 19 de junio, del Régimen 
Electoral General, por lá De
legación Provincial del Censo 
Electoral, una vez oídos los 
tres Ayuntamientos a los que 
afecta esta convocatoria, se 
han determinado las mesas elec
torales en las secciones y loca
les correspondientes a cada 
uno de ellos, en la forma que a 
continuación se indica:

MUÑOGALINDO
Sección única; mesa única. 

Comprende todo el término 
municipal.

mi toreo espero gustar allí”.
Luis Miguel permanecerá en 

Perú hasta el 6 de octubre des
pués a finales del mismo mes 
vuelve a Bolivia, a una corrida 
en La Paz, y en enero nueva 
vuelta a América, a México con
cretamente, donde también tie
ne algunas apalabradas. En 
este su primer viaje, a Trujillo, 
puede decidirse nuevos triun
fos, ya que como dice Cam
pano “un triunfo allí puede 
abrir la puerta de otras pla
zas”. Trujillo viene a ser como 
Sevilla en España.
PROXIMOS PLANES

Por otra parte los planes 
para el próximo año ya los

Venga hoy mismo a SU Cí«ceskxiario.

RED FORD DE ÁVILA
Concesionario MANSO MOTOR S.A Ctra, Valladolid, 
Km '1.300 Teléfono 22 30 62. Avila.

Servicios oficiales: LOPEZAUTO, S.A. C/ Los Lobos, s/n 
Teléfono 30 01 85. Arévalo.

TALLERES J.R PINAR Avda, de la Constitución s/n Te
léfono 37 04 00. Arenas de San Pedro.

TALLERES MIGUEL GARCIA Ctra. Higuera de las Due
ñas, s/n Teléfono 866-07 72. Sotillo de la Adrada.

Local electoral; Casa Con
sistorial, situado en Plaza Buen 
Gobernador, 1.

SANTA CRUZ DE PINARES

Sección única; mesa única. 
Comprende todo el término 
municipal.

Local electoral: Colegio Pú
blico de E.G.B., situado en la 
Plaza M ay or.

NIHARRA

Sección única; mesa única.
Local electoral: Casa Con

sistorial, situado en la carre
tera calle Centro.

tiene prácticamente apunta
dos. Antes de la feria de San 
Isidro en Madrid debutará co
mo matador de toros en Barce
lona “e intentaré meter la ca
beza en plazas importantes”, 
“dice, este año ha sido de ro
daje, y he querido reservarme 
y placearme para el año pró
ximo”.

Luis Miguel se despide con 
“un abrazo a toda la afición 
abulense, y un deseo de volver 
a torear en Avila”. A las tres de 
la madrugada partía el pasado 
martes del aeropuerto de Bara
jas, con el rumbo de eso que 
los toreros llaman “hacer las 
Américas”. Suerte.

Avila. Redacción.

—El Ayuntamiento de Avi
la anuncia en el Boletín Ofi
cial de la Provincia con fecha 
22 de septiembre que en el 
pleno del 7 de septiembre de 
1987 se aprobó el Estudio de 
Detalle de iniciativa particu
lar, promovido por Viherjisa 
Construcciones S.A., refe
rido a la manzana 25 del 
Barrio de Santiago.

—El Ayuntamiento de Avi
la también aprobó en el mis- 
nio pleno el Estudio de De
talle promovido por la Con
sejería de Obras Públicas y 
Ordenación del Territorio de 
la Junta de Castilla y León, 
referido a la manzana 51 del 
barrio de La Toledana.

—La Confederación Hi
drográfica del Tajo hace pú
blico que le ha sido presen
tada la petición de Aprove
chamientos Hidráulicos S.A., 
con objeto de aprovechamien
to de producción de energía 
eléctrica en la garganta de 
Alardos (Río Tiétar) en el 
término municipal de Can
deleda; y se hace constar que 
se ha pedido la declaración 
de utilidad pública a los efec
tos de expropiación forzosa 
e imposición de servidumbre 
afectando a propiedades del 
Ayuntamiento de Candeleda 
y a El Chorro, S.A.

—La Consejería de Agri
cultura, Ganadería y Montes 
de la Junta de Castilla y

NUEVOS FORD SIERRA ’87

Entre y pruébelos.

• Dos volúmenes, 3 y 5 puertas 
y familiar, de nuevo diseño.
• Nuevo tres volúmenes con 
maletero de gran capacidad.
• Gnco motorizaciones, gasolina 
desde 90 a 150 CV y diesel.
• Sistema de frenos antibloqueo 
ABS y aire acondicionado disponible 
en todas las versiones.

• Avanzada tecnología de 
importación a precios que no son 
de importados.

León publica que Isaac Mar
tín Reviriego, de Aldealabad 
del Mirón (Avila) ha solici
tado la creación de un coto 
de caza menor en una super
ficie de 761 hectáreas, afec
tando a terrenos de El Mirón.

—El Juzgado de Primera 
Instancia de Avila, anuncia 
las subastas de las siguientes 
fincas: vivienda unifamiliar, 
de dos plantas, ubicada en la 
Huerta del Gato, en Piedra
hita; una nave industrial de 
159 m2, inscrita en el Regis
tro de Propiedad de Piedra
hita; y otras dos fincas de 159 
m2 cada una, ubicadas ambas 
en la Huerta del Gato, en 
Piedrahita.

—El Juzgado de Primera 
Instancia de Avila ha dic
tado sentencia en cuyo fallo 
manda seguir adelante la eje
cución despachada hasta ha
cer trance y remate de los 
bienes embargados a los de
mandados Javier Muñoz Ore
jas y Florentino Peral Zazo; 
e igualmente, para el de
mandado Emilio Rubio San 
Segundo.

—El Juzgado de Primera 
Instancia de Avila, hace sa
ber que se está tramitando 
expediente de dominio a ins
tancia de Gerardo Jiménez 
Velayos sobre una finca en el 
casco urbano de La Torre 
(Avila); y anuncia la subasta 
de una finca rústica en Pe
guerinos, al sitio del Prade
jón, de 5 hectáreas.
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Hay 156.000 parados en la Región 
según la CEOE
Segovia. Efe.______________

En la Comunidad de Casti
lla y León hay 156.000 para
dos, de los cuales 57.000 son 
jóvenes en busca de su primer 
empleo, según datos facilita
dos por Julio Sánchez Fierro, 
director del Departamento de 
Relaciones Laborales de la 
CEOE.

Sánchez Fierro intervino en 
el ciclo de conferencias orga
nizado con motivo del décimo 
aniversario de la Federación 
Empresarial Segoviana (FES), 
que fue inaugurado el lunes 
por el presidente de la Junta de 
Castilía y León, José María 
Aznar, y que será clausurado 
hoy por el presidente de la 
CEOE, José María Cuevas.

Según Sánchez Fierro, las

empresas han demostrado su 
colaboración para reducir las 
tasas de paro, utilizando para 
ello las medidas de fomento de 
empleo recogidas en el Acuerdo 
Económico y Social (AES).

“Se han realizado 432.000 
contratos temporales en 1985 
y 536.000 en 1986, y han sido 
200.000 los contratados median
te las modalidades de prácticas 
y formación”, dijo Sánchez Fie
rro, quien agregó que “somos, 
y lo estamos demostrando, es
peranza y futuro para los jó
venes.”

Para el directivo de la CEOE, 
“el dinero que se invierte en la 
formación profesional es esca
samente útil, pues se ha demos
trado que se colocan mejor los 
jóvenes que han terminado los

estudios de BUP que los que 
concluyeron la FP”.

Sobre concentración social, 
Sánchez Fierro dijo que los 
empresarios llevan muchos 
años creyendo en ella y siem
pre han dado respuesta a los 
problemas planteados: “hemos 
sido llamados por el Gobierno 
y hemos acudido porque hay 
que intentar buscar soluciones 
ai momento social de España”.

Según Sánchez Fierro, existe 
preocupación en la CEÓE por 
el “hundimiento que puede 
existir en el mercado de tra
bajo si al término de los tres 
años de vigencia de los decre
tos de contratación temporal, 
que concluyen ahora, no se ha 
llegado a un acuerdo en la 
concertación”.

Una indisposición de Sánchez-Reyes 
aplaza la visita a las Cortes del 
secretario regional de IU

Fuensaldaña (Valladolid).
Efe^_______________

Una indisposición del pre
sidente de las Cortes de Cas
tilla y León, Carlos Sánchez- 
Reyes, motivó ayer la suspen
sión de su entrevista con el 
secretario regional de Izquier
da Unida (IU), Antonio He
rreros.

Antonio Herreros acudió 
a la sede de las Cortes, en el

castillo de Fuensaldaña, con 
el fin de entrevistarse con 
Sánchez-Reyes, pero una in
disposición de éste hizo que 
la reunión quedase aplazada 
hasta otra fecha aún por fijar.

La entrevista entre el pre
sidente de las Cortes de Cas
tilla y León y el secretario 
regional de IU se enmarca 
entre los contactos habitua
les que el presidente del Le-

gislativo celebra con los res
ponsables políticos y sociales 
de la Comunidad Autónoma.

Carlos Sánchez-Reyes re
correrá hoy viernes, la Feria 
Internacional de Muestras de 
Valladolid, en compañía del 
alcalde de la ciudad, Tomás 
Rodríguez Bolaños, de en
contrarse repuesto de su in
disposición, según informó 
ayer el gabinete de prensa de 
las Cortes Regionales.

Fue creada hace una semana

La primera medalla de oro 
de Castilla y León, al 
Conde de Barcelona
Valladolid. Efe.

Don Juan de Borbón y 
Battenberg, conde de Barce
lona, recibirá la primera Me
dalla de Oro de Castilla y 
León, según el acuerdo adop
tado ayer en Valladolid por 
el Gobierno Regional.

La Medalla de Oro de esta 
Comunidad Autónoma fue 
creada la semana pasada por 
la Junta de Castilla y León 
durante su habitual reunión 
de gobierno, presidido por el 
aliancista José María Aznar, 
para “reconocer y honrar a 
persona e instituciones que 
hayan tenido servicios rele
vantes.”

Según el decreto por ei que 
se le concede la Medalla, 
“Don Juan de Borbón es el 
más ilustre de los hijos de 
Castilla y León de esta ge
neración”.

El mismo Decreto, que 
consta de un único artículo.

señala que “el patriotismo, 
prudencia y generosidad con 
que Don Juan de Borbón 
desempeña sus obligaciones 
con España constituyen una 
aportación esencial a la edi
ficación de la nueva convi
vencia en libertad de los ciu
dadanos y de los pueblos de 
nuestra patria,

“La concesión ai conde de 
Barcelona de la primera Me
dalla de Oro de Castilla y 
León quiere ser una expre
sión del reconocimiento de la 
importancia de su vida y de 
su trabajo en la historia con
temporánea de España”, se
gún la Junta de Castilla y 
León.

Nacido en La Granja de 
San Ildefonso (Segovia) el 20 
de junio de 1913, “el conde 
de Barcelona fue durante 35 
años el titular y fiel deposita
rio de los deberes y respon
sabilidades de la dinastía his
tórica española.

Convenio Universidad de 
León-INEM para desempleados

Leójti. Efe.

La Universidad de León y el 
Instituto Nacional de Empleo 
(INEM) han firmado un acuer
do de colaboración para este 
año que incluye la contrata
ción de desempleados para el

desarrollo de obras y servicios 
de interés social propios de la 
Universidad.

Para la realización de los 
programas de trabajo han sido 
contratadas con fondos del 
INEM 30 personas proceden
tes del paro.

Arrolló a una excavadora 
que estaba en la vía

Descarriló el 
Electrotrén 
León-Gijón
León. Efe.________________

Dos heridos, uno de ellos 
grave, fue el resultado del des
carrilamiento del Electrotrén 
de la línea férrea León-Gijón, 
en las inmediaciones del Puerto 
de Pajares, al colisionare! con
voy con una pala excavadora 
que realizaba trabajos en la vía.

EIaccidente, que se produjo 
el miércoles, y del que salieron 
ilesos los 139 viajeros del Elec
trotrén, hizo que la línea férrea 
permaneciera cortada al trá
fico durante siete horas.

A causa de la colisión sufrió 
heridas graves el portugués 
Manuel Antonio Pereira, de 
32 años, conductor de la pala 
excavadora, y resultó levemen
te herido el ayudante de maqui
nista del Electrotrén Santiago 
Rioja, quien ya ha sido dado 
de alta.

El choque ocurrió en el ki
lómetro 55 de la línea férrea 
León-Gijón, al colisionar el 
Electrotrén de Gijón a Madrid 
y Barcelona con una pala ex
cavadora que realizaba traba
jos en el túnel de la Perruca.

A consecuencia de la coli
sión, la pala excavadora fue 
arrastrada unos KM) metros, lo 
que ocasionó heridas graves al 
ciudadano portugués, quien se 
repone en un centro sanitario 
de León.

CENTRO MEDICO “SAN JUAN DE LA CRUZ*

Germán Vázquez Vázquez 
TRATAIVIIENTO DE HEMORROIDES 

(ALMORRANAS)

SIN CIRUGIA NI DOLOR
C/ Duque de Alba n." 6. Edificio Caja Rural
TeK.: 22 67 79
Consulta Diaria C.M. 64

Excmo. Ayuntamiento 
de Arévalo

Anuncio por el que se convoca a los 
afectados por el polígono industrial “Tie
rra de Arévalo”, para proceder al pago de 
los justiprecios fíjados por la comisión 
provincial de Urbanismo de Avila, con 
fecha 5 de mayo de 1987 (B.O.P. 27-6-87 y 
B.O.C. y L. de 29-6-87).

En virtud de lo dispuesto en el artículo 49 
del Reglamento de la Ley de Expropiación 
Forzosa, se convoca a los afectados por el 
Polígono Industrial “Tierra de Arévalo”, sita en 
Arévalo (Avila), a las 12 horas del día 16 de 
octubre, en el Ayuntamiento de esta Ciudad, a 
fin de proceder al pago en metálico a los que 
tuviesen la documentación correcta o a la 
consignación de los justiprecios de los que'no 
comparezcan o que tuvieran los documentos 
de titularidad incompleta y que fueran apro
bados por la. Comisión Provincial de Urba
nismo de Avila, el día 5 de mayo de 1987.

Para cualquier consulta deberán dirigirse al 
Excmo. Ayuntamiento de Arévalo. Teléfono: 30 16 90. 
Arévalo, 22 de septiembre de 1987.

El alcalde, Luis-Alberto Antonio Martín

CORTES DE CASTILLA Y LEON

CONVOCATORIA PUBLICA

Para cubrir interinamente
UNA PLAZA DE SUBALTERNO ESPECIALIZADO 
EN CONDUCCION DE VEHICULOS OFICIALES

‘^CONDUCTOR’’
Con destino a las (fortes de Castilla y León

REQUISITOS:
Los establecidos en las Bases de la Con

vocatoria, siendo indispensable, estar en po
sesión del Carnet de Conducir (Categoría "C” 
o superior), y acompañar “curriculum viate” 
con la experiencia profesional del aspirante.

Instancias y Bases de la Convocatoria: en 
el Cas^tillo de Fuensaldaña, Fuensaldaña (Va
lladolid) y en las Delegaciones Territoriales 
de Presidencia y Administración Territorial 
de cada una de las provincias de la Co
munidad autónoma.

Plazo: finalizará el 9 de Octubre de 1987.
Presentación de solicitudes: En el Registro 
General de las Cortes de Castilla y León, 
Castillo de Fuensaldaña, Fuensaldaña (Va
lladolid), pudiendo remitirse por correo en la 
forma que determina el Artículo 66 de la Ley 
de Procedimiento Administrativo.

Castillo de Fuensaldaña, 
a 25 de Septiembre de 1987
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FUTBOL
Tras su primer entrenamiento con el equipo azulgrana

Barcelona. Efe.____________

Luis Aragonés destaca el bajo estado 
anímico de los jugadores

)S
1 a

IS 
o

Luis Aragonés calificó ayer 
de “muy bajo” el estado aní
mico de los jugadores que inte
gran la plantilla del F.C. Bar
celona, tras dirigir el primer 
entrenamiento y mantener una 
reunión con el plantel técnico 
del club catalán.

Luis Aragonés llegó ayer a 
la Ciudad Condal, poco antes 
de las nueve, para reunirse con 
el equipo de técnicos del Bar
celona con quienes comentó el 
organigrama del club y el es
tado de la plantilla, tanto fí
sica como psíquicamente.

Estas reuniones siguieron to
do el día de ayer sobre todo 
con los técnicos que han estado 
más próximos al primer equi
po y con Carlos Rexach, que 
ha sido elegido por Luis Ara
gonés como su hombre de con
fianza y segundo entrenador.

El nuevo preparador del Bar
celona celebró una conferen
cia de prensa, tras concluir el 
entrenamiento, en la que ex
plicó que st encontraba muy 
ilusionado por poder entrenar 
al equipo e hizo hincapié en la 
necesidad de sacarlo de la si- 

í tuación en la que se encuentra 
actualmente.

Precisó que “hay un gran 
trabajo que realizar y, además, 
hay que hacerlo deprisa, espe
cialmente en el aspecto psí
quico, ante los próximos en
cuentros frente al Athletic y a 
Os Belenenses”.

Remarcó que hay poco tiem
po para trabajar en el aspecto 
táctico y que su principal tarea 
en estos primeros días es le
vantar la moral “que se en
cuentra muy baja”.

Y añadió: “Es un reto para 
mí entrenar al Barcelona, por
que es uno de los cinco mejo
res clubes del mundo. Estoy 
convencido de que se pueden 
hacer grandes cosas y todavía 
hay tiempo para ello”.

Destacó Luis Aragonés que 
ha ido a Barcelona a triunfar y 
que podrá conseguirlo si, como 
le han prometido, cuenta con 
la colaboración de todos.

“He encontrado a los juga
dores en un estado anímico 
muy bajo a consecuencia de los 
resultados adversos y todos

Luis Aragonés de nuevo vuelve al banquillo pero ahora hasta el Nou C^p.
ARCHIVO

sabemos la importancia que club. “De momento —dijo— 
tienen las victorias”, dijo. he preferido que fuera sólo

“Yo sólo puedo ofrecer tra- hasta final de temporada y en 
l5ajo —continuó— y lo voy ese tiempo demostraré si puedo 
hacer para que el equipo ob- ' o no seguir trabajando en el 
tenga resultados positivos cuan
to antes y se pueda mejorar el 
estado anímico de los inte-
grantes de la plantilla”.

El técnico madrileño dispo
ne de 29 jugadores, número 
que consideró muy alto. “Pero 
voy a tratar de ser justo con 
todos ellos y creo que puedo 
llegar a entenderme bien”, se
ñaló.

Luis Aragonés anunció que 
de momento continuará con
tando con los jugadores ex
tranjeros Gary Lineker y Bernd 
Schuster. “Pero soy conscien
te de que tenemos otros dos 
extranjeros con los que tam
bién puedo contar en cualquier 
momento”, subrayó.

Sobre su contrato con el 
Barcelona, Luis Aragonés se
ñaló que tendrá vigencia hasta 
el próximo mes de junio, pero 
no descartó la posibilidad de 
estár mucho más tiempo en el

Barcelona”.
Del campeonato de Liga, 

Luis Aragonés destacó que el 
Madrid atraviesa por un gran 
momento de forma. “Pero no 
me propongo jugar una liga 
particular con él, ni vamos a 
fijamos en los contrarios, lo 
que pretendo es que los rivales 
se fijen en nosotros”, declaró.

Finalmente, Luis Aragonés 
dijo que es consciente de que la 
papeleta que tiene en sus ma
nos es difícil, pero especificó 
que es optimista aunque mu
chos le hayan dicho que el 
Barcelona es un club especial, 
y señaló que cuando los resul
tados no acompañan todos los 
clubes son difíciles.

Aragonés mostró una gran 
confianza, que insistió basa en 
el trabajo, hasta el punto de 
asegurar que el Barcelona pue
de aún ganar la Liga.

Los colegiados de regional son los auténticos sufridores del furom m^na

Treinta y siete colegiados en total

Relación de árbitros de fútbol 
abulenses

Avila. L.M. Soto.

Treinta y siete árbitros com
ponen la plantilla actual del 
Colegio Comarcal de Avila, 
dependiente del Colegio Cas
tellano-Leonés más popular
mente conocido por Oeste.

Al frente de estos abulen
ses y como delegado provin
cial, se encuentra Fernando 
de Andrés Merino.

La relación completa y cate
gorías de éstos árbitros es la 
siguiente;

CATEGORIA NACIONAL

Segunda División: Agapi
to Zapatera Maroto.

Tercera División; Jesús Po
blación González y Fran
cisco Javier Pérez Alvarez.

CATEGORIA REGIONAL

Primera regional preferen
te: Santiago Hernández Corre
dor, José Angel Mayoral Va
dillo, Marino González Saiz, 
Blas González Muñoz, José 
Antonio Sánchez Alba y Je
sús Araque López.

Primera regional ordinaria; 
Jesús Manuel García Burgui
llo, Manuel Pombero Colla
do, Ramiro Martín Sanz, Jo
sé María López López, Pau
lino Alvarez Díaz, Arcadio 
Arroyo García, Jesús Andrés 
Cartón López, Luis Domín
guez García, Luis Carlos En
cinar Sánchez, José Angel

Encinar Sánchez, José Luis 
Esteban García, Manuel Fer
nández Lucena, Antonio Gó
mez Borondo, Tomás Gon
zález Jiménez, Mariano Gon
zález Muñoz, Julio Marcos 
Hernández Díaz, José María 
Jiménez Hernández, Isidro 
Jiménez López, Luis Miguel 
López Casanova, Carlos Mar
tín Jiménez y Angel Zapa
tera Jiménez.

Segunda regional; Francis
co Javier Maiz Galán, Luis 
Miguel Martín del Río y Juan 
Muñoz Ordóñez.

Auxiliares: José Manuel 
Espinosa Herrero y José Ma
nuel Martín Taberna.

Situación especial: Anto
nio Gómez Morcillo y Ma
riano Sáez González.

Jesús Manuel descendió de categoría, 
ñero puede volver a recuperaría.

LUMBRERAS

Mañana, a partir 
de las 19,00 horas

FUTBOL
5.® Jornada campeonato 

nacional de Liga
Las Palmas-Real Madrid 
Español-Real Sociedad 
Atk Bilbao-F.C. Barcelona

INfORÍMCION 
DE CAMPEONATO.

En Antena 3 la información deportiva no se limita a dar resultados.
BALONCESTO

1.® Jornada de la Liga 
Supermatch

Forum Filatélico - F.C. 
Barcelona

antenasEn Antena 3^ José María García y su inigualable equipo, 
llegan al fondo de las cuestiones^ con todos los 
protagonistas,, con todo detalle y la verdad por delante.

En Antena 3, cada ¡ornada, le ofrecemos información 
de campeonato. La Liga bien hecha

MCD 2022-L5



L EL DIARIO DE AVILA / Página 14

El próximo domingo
DEPORTES

Miguel Angel Vidal: “Todos 
debemos ir a limpiar Gredos”
• “Lo ideal sería limpiarlo este año y dejarlo 

así para siglos y siglos”
Avila. L.M. Soto.

En nuestro número de ayer 
ya les apuntábamos esa cam
paña de limpieza en la Sierra 
de Gredos, concretamente para 
el próximo domingo, y que 
había organizado la Asocia
ción Española de Guías de 
Montaña.

Miguel Angel Vidal, cono
cido montañero abulense, es
tuvo en nuestra Redacción y 
con él dialogamos sobre este 
importante tema.

—¿Cómo marcha esta cam
paña de limpieza en Gredos?

—Pues muy bien. Mira de 
Avila se han volcado todos los 
grupos ecologistas y por su
puesto los montañeros; de Ma
drid también acudirán e in
cluso de diversas ciudades de 
Castilla-La Mancha y Casti
lla-León. Con ello pienso que 
allí en Gredos nos podremos 
juntar unas doscientas o tres
cientas personas, esto lo hare
mos el domingo y el lunes, un 
helicóptero de leona trasla
dará todos los residuos hasta 
la Plataforma.

—Por lo que me comentas 
el deportista, más en concreto 
montañero así como grupos 
ecologistas ¿se han volcado 
con la idea?

—Sí, los deportistas se han

volcado totalmente de alguna 
manera porque estamos muy 
concienciados con este tema. 
Pero también la buena labor 
de los medios de comunica
ción social abulense, nos dará 
apoyo en personas que no sean 
montañeros. Desde luego todas 
las ayudas vendrán muy bien, 
te lo aseguro.

—¿Hay autocar para despla
zarse hasta Gredos?

—Si porque la respuesta ha 
sido muy buena. El domingo y 
a las siete de la mañana partirá 
desde la Plaza de San Vicente; 
las plazas para este transporte 
se pueden adquirir en los cur
tidos ‘^Sánchez Cuesta’* de nues
tra capital.

—¿El trabajo se repartirá en 
esa Plataforma?

—Efectivamente allí estare
mos algunos de nosotros y 
mandaremos a la gente hacia 
un sitio o hacia otro. Confío 
en que todo saldrá bastante 
bien, desde luego Gredos se lo 
merece.

—Esperemos todos que esa 
bonita sierra abulense quede 
un año más limpia.

—Así es que quede limpio. 
Yo confío que para el año que 
viene podemos poner en mar
cha una serie de medidas o 
ideas que también tenemos para 
que se mantenga limpio. Lo

Viernes, 25 de septiembre de 1987 |

LUMBRERAS1 tener loaas sus especies y su belleza.

que está muy claro es que lim
piar la montaña todos los años 
no parece una muy buena solu
ción; confío en que ahora que
de limpio y se mantenga así los 
siglos por los siglos.

¡Ojalá! que esto sucediese 
pero a uno le da la impresión 
de que no será así, todavía hay 
mucho descuidado.

OTRAS ACTIVIDADES

Miguel Angel Vidal es un 
hombre muy activo y polifacé
tico. Este mismo verano orga
nizó con gran éxito el I Tetra- 
thlon de Altura Sierra de Gre
dos.

—¿Contento con esa prime
ra experiencia?

—La verdad es que la gente

salió contenta y vosotros tam
bién. Esto nos dice que la 
experiencia fue positiva y que 
habrá que organizar la segun
da edición. En ella, ya te lo 
puedo anticipar, espero que 
puedan participar cien depor
tistas en vez de cincuenta.

—¿Hay un vídeo del I Te- 
trathlon?

—Sí, y que por causas aje
nas a la organización no fue 
puerto por la televisión auto
nómica. Yo pretendo mostrarle 
en una proyección pública aquí 
en nuestra capital, a cuantas 
personas lo deseen ver y por 
supuesto a los medios de comu
nicación.

—¿Descansando tú en acti
vidades puramente montañe

ras?, ¿proyectos inmediatos?
—Ahora mismo estoy sin 

hacer nada, tranquilo. De cara 
al próximo año si tengo pro
yectos y para 1989, me gusta
ría que saliese una expedición 
de gente de Avila exclusiva- 
mente, hacia un pico de siete 
mil metros en la cordillera del 
Himalaya. Esto lo planteare
mos en los próximos meses de 
invierno, formaremos el grupo 
y con la ayuda de todos en el 
89, intentaremos escalar una 
cima^ nunca conseguida por 
españoles y traemos el éxito 
para nuestra provincia.

Esperemos a que todo se 
cumpla y sobre todo que este 
próximo domingo, Gredos 
quede totalmente limpio.

Fontiveros. Francisco Gutié 
rrez Barcala.

Le virnos momentos después 
de salir elegido presidente te
rritorial de Pelota de Castilla y 
León el abulense Tomás Mar
tín Gómez. En calidad de ami
go y presidente de la Nacional 
felicitó cordialmente y. públi
camente al abulense y luego, 
en uno de los intermedios de 
los partidos que se jugaban del 
torneo España-Francia, tuvi
mos la oportunidad de charlar 
con él.

—Me llamo Angel de Lamo 
Alonso. Tengo 33 años. Estoy 
casado y soy padre de una niña 
de 11 años. Tengo un despa
cho jurídico...

—La pelota ¿por qué?
—Por tradición, por afición 

porque me gusta...
—Le vemos satisfecho hoy, 

aquí en Palencia ¿a qué se 
debe?

—Varios motivos. Satisfac
ción por la elección de Tomás 
Martín, por la valía de su per
sona y por el matiz que ha 
tenido esta elección tan uni
forme. Satisfacción también 
porque con esta Federación Te
rritorial concluye casi el proceso 
electoral en nuestro país. Satis
facción por encontrarme en 
Castilla y León, mi tierra...

Son entre otros motivos de 
alegría...

—¿Y ahora... qué?
—Bueno pues ahora, desde 

sus puestos de trabajo a traba
jar, a coordinar su labor en 
todas las provincias y desde 
mi puesto en la Nacional a 
contar con mi apoyo mi ayuda 
/ el asesoramiento que preci- 
»en y demanden. Deseo que las 
lelegaciones territoriales sean 
uertes, que tengan unas com

PELOTA

Al habla con el presidente de la Federación Española

Angel del Amo y el presente y futuro de 
este deporte en Castilla y León
peticiones bien organizadas, 
que funcionen bien las escuelas 
de pelota y que coordinen ade
cuadamente las ayudas.

—¿Cuáles son los problemas 
que acosan al mundo de la 
pelota?

—Tiene varios. Uno, que 
me preocupa es que estamos 
intentando cambiar la idea que 
se tiene de este deporte, en el 
que se conjuga el deporte y el 
espectáculo. Un deporte que 
debe estar bien estructurado y 
bien reglamentado. Nos pre
ocupan las deficientes e insufi
cientes instalaciones. Quere
mos ampliar el aspecto divul
gativo de la pelota y en este 
sentido hay que agradecer al 
impulso que actualmente está 
dando Televisión Española 
con la retransmisión de parti
dos de pelota. Es una impor
tante baza que nos estamos 
jugando y que resulta positiva.

—¿Cómo llegó Angel de Lamo 
a la Nacional?

—Yo salí del tenis. De ahí 
pasé al frontenis y a la pelota. 
Jugué los campeonatos de Es
paña y fui secretario de la 
Federación Palentina.- En el 
año 80 y tras haber sido presi
dente de là Palentina, paso de 
secretario a la Nacional. En el 
año 84 enero me marché y en 
noviembre del 84 resulté ele
gido presidente de la Nacio
nal. Y aquí estoy trabajando 

durante estos cuatro años de 
mandato.

—Tras aquella elección que 
resultó algo traumática. ¿Por 
qué Sr. Lamo?

—Muy sencillo, porque yo 
quise y así lo he hecho tirar 
hacia abajo. Me explico. En 
España la tradición y fuerza de 
la pelota estaba en el Norte, en 
el País Vasco, en Navarra y 
Cantabria... entre otras pero 
yo pensé que la tradición de la 
pelota estaba en todo el terri
torio y mi idea fue generalizar 
este deporte, sus apoyos y ayu
das, también y sobre todo, 
fuera de esas provincias que ya 
estaban privilegiadas. Eso no 
gustó a las provincias norteñas 
pero dimos opción al resto.

Sin embargo estoy contento 
de la labor realizada en el resto 
de España, que por otra parte 
tenía el mismo derecho que las 
demás.

—¿Volverá Angel de Lamo 
a la reelección para el 88?

—Es muy pronto para ha
blar de ello. Una cosa sí que 
tengo clara en ese sentido.

En el 84 la decisión de pre
sentarme fue mía. En el 88 la 
decisión no debiera ser mía, 
debe ser colectiva.

—Tras tres años de man
dato cómo andasu programa?

—Cumplido en un 70%. Me 
faltan aún detalles didácticos y 
formativos que espero poder 

cumplir antes de la fecha pre
vista.

—Señor presidente, ¿cómo 
ve el frontenis dentro del mun
dillo de la pelota?

—Lo veo bien. Alguien pien
sa que es negativo pero yo creo 
que no. Que es positivo y apo
yará a la pelota.

—Vayamos a Castilla y 
León. ¿Cómo ve la pelota en 
esta Región?

—La veo como algo muy 
importante. Es un deporte muy 
arraigado, muy popular y que 
se práctica tanto en nuestras 
ciudades como en nuestros pue
blos. Es un detalle que la pro
pia Junta conoce y está obran
do en consecuencia.

—Ha mencionado a la Junta 
de Castilla y León. ¿Cómo son 
sus relaciones?

—Excelentes. Hemos encon
trado en ella apoyo directo, 
decidido y concreto. Es una 
garantía de éxito el caminar 
juntos las autoridades civiles 
junto a las deportivas. Tam
bién tengo que reconocer la 
buena marcha del Consejo Su
perior de Deportes para con la 
pelota. Ahora mismo tiene un 
programa especial dedicado a 
Escuelas y a jugadores alevi
nes e infantiles que se distri
buye por igual a las Federa
ciones.

—¿Cuál es el objetivo inme-

diato del presidente de la Es
pañola?

—Son dos muy importan
tes. Por un lado la celebración 
del Campeonato del Mundo 
“Sub-22” en España en todas 
las especialidades, para el año 
88. Otra, muy importante tam
bién es el reconocimiento de la 
pelota como deporte de exhi
bición para el Barcelona’92, 
que se realizará a primeros del 
88.

—Finalmente, de cara a Cás- 
tilla y León, y a su pelota. 
¿Cuál es su pensamiento ac
tual?

—Pienso que hoy es un día 
importante para la pelota en 
Castilla y León. Tenemos ya 
presidente territorial y con com
pleto consenso. Es una baza 
importante. En cuanto a las 
metas a conseguir y por las que 
hay que trabajar a partir de 
ahora, hay que pensar en la 
estructuración de los campeo
natos, dejando un poco la idea 
de los campeonatos por fede
raciones y tendiendo a los cam
peonatos por clubes. Hay que 
reorganizar y mejorar los co
legios de jueces y cerrando 
filas en torno al nuevo presi
dente Tomás Martín Gómez 
intentar el despegue definitivo 
de la pelota en Castilla y León 
con cuatro puntos bien defini
dos como son las competicio
nes, las escuelas de pelota, los 
jueces y los monitores.

—¿Algo más?

—Felicitar a Tomás Mar
tín, a Avila, a Castilla y León y 
a cuantos sienten dentro de sí el 
gusanillo de la pelota. Animo 
y... adelante.
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1 CICLISMO | Será nuestro cuarto profesional

Juan Carlos Arribas Gallego a punto de 
fíchar por el BH para la próxima temporada
Avila. L.M. Soto.

Prácticamente y salvo ca
rreras de un día, la tempora
da ciclista profesional espa
ñola ha concluido. Desde el 
final del Tour de Francia la 
mayoría de los equipos his
panos van perfilando sus 
escuadras para la próxima 
campaña; el compro y ven
do, al igual que en el fútbol, 
también se da en este depor
te. De todos es conocido el 
famoso fichaje de Pedro 
Delgado por Reynolds.

Hasta hoy, nuestra capital 
y provincia tenía tres corre
dores en el mundo profesio
nal. La próxima temporada 
junto con nuestros Angel 
Arroyo, Jesús Hernández 
Ubeda y Jesús Rodríguez 
Rodríguez, habrá un cuarto 
hombre: el arevalense Juan 
Carlos Arribas Gallego.

Juan Carlos, al cual tan 
sólo le quedan cuarenta días 
para terminar su servicio 
militar, milita ahora en el 
equipo del Cajamadrid de 
aficionados. En la próxima 
campaña y a falta tan sólo 
de su firma, estará de corre
dor profesional con el equi
po BH que prepara Javier 
Mínguez.

¿UN NUEVO IDOLO 
ABULENSE?

Los muchos y buenos afi
cionados a este duro deporte 
ya conocen de sobra a este 
corredor, pero vamos con 
un breve “curriculum” suyo:

—Nació en Arévalo en el 
año 1966, cuenta por lo 
tanto 22 años.

—Lleva diez años metido 
en este deporte del pedal. 
Sus equipos han sido: “Cer
vecería Chenymar”, “Mue
bles González”, “Renault- 
Valladolid” y “Cajamadrid”.

— Muchos triunfos ha 
conseguido a lo largo de su 
carrera deportiva, podemos 
citar:

Ganó 17 carreras en su 
categoría de juvenil.

Como aficionado consi
guió entre otros: Vuelta a 
Palencia, Vuelta a Villarreal; 
primeros puestos de etapas 
en Vuelta a Madrid; triunfos 
en clásicas de un día como: 
Illescas, Subida a Bajordi, 
Clásica de Los Puertos, etc.

En las categorías bases 
(infantil y cadete) innumera
bles trofeos y medallas.

En la última Vuelta a 
Avila, una caída en la penúl
tima etapa le privó de un 

Junto con Juan Carlos Encabo y Javier Gallego, ahí marcha el corredor 
arevalense. lumbreras

posible triunfo final. En ese 
día fatídico, Juan Carlos 
llevaba el maillot morado de 
EI Diario de Avila como 
primer corredor clasificado 
abulense; en la general se 
encontraban entre los diez 
primeros de la clasificación.

Esta misma temporada y 
hace un mes participó en la 
Vuelta a Galicia junto con 
los profesionales; también 
ha participado en el Circui
to Montañés. En ambas 
pruebas cumplió perfecta
mente.

“PASO A 
PROFESIONALES AL 

AÑO QUE VIENE”
Dialogamos con Juan 

Carlos a través del hilo tele
fónico y cuanto salía de 
cumplir su jornada militar y 
acudía, a un restaurante ma
drileño para almorzar.

—¿ Definitivamente al BH 
en 1988?

—Sí, ya sí. Lo hemos 
tenido un poco callado por 
aquello de mi servicio mili
tar y que me ha partido mi 
carrera deportiva. Ahora, 
tras participar en la Vuelta a 
Galicia y luego el Circuito 
Montañés, en ambas prue
bas anduve bastante bien, 
parece que ya se ha confir
mado que pasaré a profesio
nales con el BH.

—¿La intención de Mín
guez es no forzarte mucho 
en tu debut profesional?

—Efectivamente el primer 
año no disputaré todas las 
pruebas, tan sólo las que él 
estime oportuno. Esto es 
lógico para superar el tema 
de la “mili”. Lo que haré 
será aprender y tomar el 
ritmo a esta nueva y difícil 
categoría; como es lógico, 
también tendré que ayudar a 
mis nuevos compañeros.

—¿Menudo fichaje, nada 
más y nada menos que todo 
un BH?

—Soy consciente de lo 
difícil y la responsabilidad 
que tendré; pero cuanto más 
duro y difícil sean las cosas, 
más me incentivo y lucho 
por ello. Además si tienes la 
suerte o la gracia de hacer 
algo, eso te da un mayor 
nombre que si estás en otros 
equipos. Es un reto que yo 
acepto totalmente.

—¿Difícil es llegar a pro
fesional, pero más es man
tenerse?

—Estoy totalmente de 
acuerdo contigo, ésto es co
mo una carrera de medicina 

que tienes unos años de 
estudio y luego tienes que 
ser un buen médico. Aquí 
ocurre igual, hasta ahora he 
luchado mucho y casi todos 
los días; ahora todo eso 
queda olvidado y tienes que 
comenzar una nueva lucha 
para estar con los mejores, 
al menos intentarlo.

—¿A luchar con Arroyo, 
Ubeda, “El Pájaro”?

—Efectivamente, pero co
mo paisanos que somos yo 
intentaré aprender de sus 
consejos y enseñanzas que a 
buen seguro me darán. El 
estar compitiendo con ellos, 
será para mí una gran ale
gría.

—¿Qué tal la “marchetta” 
de profesionales tras tu ex
periencia en la Vuelta a Ga
licia?

—Se corre muy distinto a 
los “amateur”, salen con un 
fuerte “tren”, muy grande y 
luego vas un poco nervio'so 
porque a tu lado ves a hom
bres como Arroyo, Ubeda, 
Pino, etc., y te preguntas 
¿pero qué hago yo aquí? 
Ahora te tienes que dar cuenta 
rápido que si quieres llegar a 
donde ellos han llegado, tie
nes que estar ahí.

—¿La firma con BH para 
cuándo?

—Pronto lo haré, ahora 
terminaré la temporada, 

- concluiré el servicio militar

Tras la accidentada prueba de Valladolid

Alfonso Gutiérrez (Teka) ganó la última 
etapa y el III Trofeo de Castilla y León
Valladolid. Efe.

El corredor del Teka Al
fonso Gutiérrez, ganador 
ayer de la última etapa, dis
putada en Valladolid, se ha 
adjudicado la tercera edi
ción del Trofeo Castilla y 
León para ciclistas profesio
nales de equipos españoles.

Manuel Jorge Domínguez 
(BH), que era líder hasta 
ayer y al que le bastaba con 
puntuar en Valladolid para 
ganar el Trofeo, no pudo 
lograrlo al verse involucra
do en una caída múltiple a 
unos veinte metros de la 
llegada, cuando se disponía 
a disputar el sprint.

Alfonso Gutiérrez invirtió 
un tiempo de 3 horas, 40 
minutos y 54, segundos en 
cubrir los 157 kilómetros de 
recorrido casi totalmente 
plano, a una media de 41,281 
kilómetros por hora.

Los 98 corredores que to
maron la salida esta mañana 
frente a la sede del Gobierno 
Autónomo de Castilla y 
León —creador del trofeo— 
disputaron una etapa bas
tante monótona, sin apenas 
intentos de escaramuza ya 
que BH, Teka y Kas contro
laron la carrera desde el 
comienzo.

El único que logró rom
per durante varios minutos 
la paz en el pelotón fue

Este es Juan Carlos Arribas Gallego. Del Cajamadrid afícionado pasará al BH 
de profesionales. ilmhriras

y al año que viene, profesio
nal con BH. ¡Bueno, si Dios 
quiere y no tengo ningún 
percance!

Todos lo deseamos así y

Sabino Angoitia, del Zahor, 
quien escapó en el kilómetro 
61 de carrera y marchó en 
solitario durante treinta ki
lómetros antes de ser alcan
zado por el pelotón. Angoi
tia llegó a tener un minuto 
de ventaja sobre sus perse
guidores.

Cuando se iba a disputar 
el sprint —en el Paseo Zorri
lla vallisoletano, frente a la 
plaza de toros— y todo pa
recía indicar que Manuel 
Jorge Domínguez ganaría la 
tercera edifición del Trofeo, 
una caída multitudinaria de 

CLASIFICACION DE LA ETAPA:
1, Alfonso Gutiérrez (Teka), 3.40.54 (41,281 km./h.)
2, Marcel Arrnz (Holanda-Caja Rural), mt.
3, Juan Martín Zapatero (BH), mt.
4, Antonio Esparza (Caja Rural), mt.
5, José Ovando (Teka), mt.
6, Rubén Gorospe (Reynolds), mt.
7, Ignacio Vijandi (Zahor), mt.
8, Fernando Quevedo (BH), mt. .
9, Joseba Núñez (Zahor), mt.

10, Vicente Prado (Zahor), mt.

CLASIFICACION GENERAL FINAL:
1, Alfonso Gutiérrez (Teka), 213 puntos (1 millón pts.).
2, M.J. Domínguez (BH), 208 puntos (750.000 ptas.)
3, Antonio Esparza (Caja Rural), 168 (500.000 ptas.)
4, J. Blanco Villar (Teka), 160 (3 50.000 ptas.)
5, Enrique Carrera (Reynolds), 152 (250.000 ptas.)
6, José Ovando (Teka), 135 (200.000 ptas.)
7, J.C. González Salvador (Kas), 127 (150.000 ptas.)
8, Juan Martín Zapatero (BH), 120 (125.000 ptas.)
9, Angel Camarillo (Teka), 106 (100.000 ptas.)

10, Imanol Murga (Caja Rural), 93 (75.000 ptas.).

en el año 1988 ya tendremos 
un nuevo corredor profesio
nal, un nuevo ídolo para 
Avila y Arévalo: Juan Car
los Arribas Gallego. 

corredores impidió al líder 
puntuar.

Domínguez cayó junto a 
otros corredores como Gon
zález Salvador, Chozas y 
Carrera, y tuvo que entrar a 
pie, pero en el puesto 57, 
lejos de los lugares con dere
cho a puntuación.

El sprint fue dominado 
por Alfonso Gutiérrez, se
gundo en la general y que 
gracias a su victoria, y a la 
desgracia de Domínguez, se 
hizo con el premio de un 
millón de pesetas para el 
ganador del Trofeo Castilla 
y León.
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£1 ministro de Trabajo y Seguridad 
Social afirma que no habrá rebaja de las 
cotizaciones empresariales a la 
Seguridad Social

Madrid. Lid, por Mariano 
Guindal.

El ministro de Trabajo y 
Seguridad Social, Manuel Cha
ves ha afirmado en declara
ciones exclusivas a la agencia 
“Lid” que la tensión presu
puestaria que presentan los 
presupuestos de la S.S., que 
prevén un aumento de 200.000 
millones para sanidad hace in
viable la rebaja de las cotiza
ciones empresariales para este 
año. También ha afirmado que 
el ejecutivo contempla la posi
bilidad de “destopar” las pen
siones máximas que desde 1982 
están fijadas en 187.000 pese
tas. El ministro se ha mos
trado pesimista sobre las posi
bilidades de la concertación 
social y aunque afirma que el 
Gobierno “no ha tirado la 
toalla creo que se ha perdido la 
oportunidad' histórica de ha
cer un gran pacto”. También 
anuncia que las pensiones asis
tenciales crecerán en un 11%. 
Ante las fuertes protestas co
mo consecuencia del estable
cimiento de una subida retri

Los trenes 
pararán una hora.
Los trenes 
pararán una hora, 
con el camhio de 
horario
Madrid. Efe.

Los trenes de Renfe que 
se encuentren circulando a 
las tres de la mañana del 
próximo día 27, momento 
en que se retrasarán los 
relojes una hora, se deten
drán en la estación de servi
cio de circulación más pró
xima para ponefse de acuer
do con el horario oficial.

Por su parte. Iberia, ha 
çursado las oportunas ins
trucciones para que los vue
los del día 27 salgan con la 
nueva hora oficial.

Rechazadas las enmiendas a la totalidad
a la Ley de Contribución 
Rústica y Urbana
Madrid. Efe.

El Pleno del Congreso auto
rizó ayer la tramitación del 
proyecto de ley por el que se 
regulan los tipos de gravamen 
de las contribuciones rústica y 
pecuaria y urbana, al rechazar 
las enmiendas a la totalidad 
presentadas por la mayoría de 
los grupos de oposición.

Alianza Popular, CDS, PDP, 
PL e Izquierda Unida defen
dieron sin éxito, las enmien
das a la totalidad del proyecto 
de ley con las que pretendían 
su devolución al Gobierno. Mi
noría Catalana y algunos di
putados del grupo mixto como 
Luis Mardones (AIC) se abs
tuvieron en la votación.

Los grupos de oposición qué 
presentaron enmiendas coinci
dieron en sus críticas al pro
yecto de ley que, según señala
ron, vulnera preceptos cons

butiva del 4%, Manuel Chaves 
argumenta “que por primera 
vez la retribución de los fun
cionarios y de los pensionistas 
subirán un punto por encima 
de la inflación prevista. Si a 
esto le añadimos la modifica
ción del IRPF se puede afir
mar que el poder adquisitivo 
subirá dos puntos. Además 
hay que tener en cuenta que la 
masa global destinada a las pen
siones aumentará en un 9%. 
En consecuencia, creo que no 
existen motivos de ningún tipo 
para que los sindicatos reac
cionen de forma traumática”.

El ministro afirma que con 
estos presupuestos el Gobierno 
socialista cumple su programa 
electoral que fija tres objeti
vos: aumento del poder adqui
sitivo de las pensiones con un 
mayor incremento de las más 
bajas; paulatino acercamiento 
al salario mínimo interprofe
sional, y aumento sustancial 
de las pensiones asistenciales 
que nos permitirá establecer 
en el tiempo un sistema que 
facilitará la creación de pen
siones no contributivas: “la

Solchaga se dirige de nuevo a los 
interlocutores sociales
Madrid. Efe.

El ministro de Economía y 
Hacienda, Carlos Solchaga, en
vió ayer una carta a los inter
locutores sociales comunican
do la posibilidad de nuevas 
convocatorias “siempre que los 
contactos permitan garantizar 
un trabajo productivo”, ha sa
bido Efe de fuentes oficiales.

Esta carta, con el mismo 
texto para los destinatarios, 
fue remitida ayer a los secreta
rios generales de UGT y 
CC.OO., Nicolás Redondo y 
Marcelino Camacho, así como 
al presidente de la Confedera
ción Española de Organizacio

titucionales, olvida la auto
nomía municipal y supone un 
incremento de la presión fis
cal.

El ministro de Economía y 
Hacienda, Carlos Solchaga, de
fendió el proyecto de ley, que, 
según dijo, es el resultado de 
aplicar la sentencia del Tribu
nal Constitucional que inva
lidaba determinados preceptos 
de la ley de medidas urgentes 
de Saneamiento y regulación 
de las Haciendas Locales.

Dicha sentencia declaraba 
la inconstitucionalidad de la 
facultad de los ayuntamientos 
para fijar libremente los tipos 
de gravamen de las contribu
ciones territoriales Rústica y 
Pecuaria y Urbana.

El proyecto de ley que ahora 
se tramita en el Congreso es
tablece que el gravamen en la 
contribución urbana no podrá

intención es conocer los plan
teamientos de las centrales sin
dicales a la hora de elaborar el 
decreto que fija la redistribu
ción de la masa de pensiones”.
MEJORAR LA SANIDAD

Manuel Chaves afirma que 
una de las principales priori
dades de los presupuestos de la 
Seguridad Social para 1988 ha 
sido mejorar los servicios que 
presta el Insaiud, por lo que se 
incrementa su presupuesto en 
un 17%, es decir 200 mil millo
nes de pesetas más para la 
sanidad: “esto lógicamente obe
dece al propósito del Gobierno 
de mejorar la calidad de la 
asistencia sanitaria y conti
nuar con la universalización 
de la misma. Esto no quiere 
decir que nos hayamos olvi
dado de las pensiones, que 
suben en la misma proporción 
que lo hicieron en 1987, pero 
con una inflación menor. En 
cualquier caso hay que señalar 
que los presupuestos de la Se
guridad Social en su conjunto 
experimentan un crecimiento 
del 10,5%.

LA BOLSA
Información facilitada por la

U^ CAJA D AHORROS D AVILA

Primeros tanteos compradores
Madrid. Efe.

La Bolsa de Madrid registró durante la sesión de ayer un clima 
de mejor ambiente, aunque los avances se efectúan muy pau
sadamente, ya que cambian de una sesión a otra en sentido 
negativo o positivo.

Destacaron ayer por su mayor firmeza en el sector de alimen
tación, junto con el papelero, y se produjo un notable avance para 
Cros, dentro del grupo químico, que contrasta con el retroceso de 
Explosivos.

En este mismo grupo. Nicas, que señaló durante varias jornadas 
sólo posiciones de dinero, logró ayer casar operación con el 
avance de 102 puntos.

En automóviles, Citroen pierde de sesión a sesión una notablè 
cantidad.

Por el contrario, hubo ligeros avances en el sector eléctrico, en 
pequeña cuantía, pero bastante extendidos, por lo que sube su 
índice parcial. Este grupo, que recibe los mayores quebrantos en 
sesiones negativas, van sin embargo recuperando posiciones, a 
pesar de las vicisitudes por las que atraviesa.

nes Empresariales (CEOE), 
José María Cuevas.

Carlos Solchaga constata en 
la carta “la ausencia de base 
suficiente de acuerdo sobre la 
agenda de temas a tratar en las 
reuniones celebradas hasta 
ahora, así como en la concu
rrencia o no de los referentes a 
los Presupuestos Generales del 
Estado con carácter informa
tivo”.

Más adelante el coordina
dor del proceso de concerta
ción dice que “lamento no po
der explicar el tratamiento que 
el Gobierno ha dado a pensio
nes y salarios de funcionarios 

superar el 20 por ciento, o el 46 
por ciento en las grandes ciu
dades, pero ello no significa, 
dijo el ministro, que “nadie 
esté obligado a aumentar la 
presión fiscal”.

El proyecto de ley establece 
que eltipo de gravamen a apli
car para determinar la cuota 
tributaria de la contribución 
territorial Rústica y Pecuaria 
será del 10 por ciento, al que se 
podrá añadir 5 puntos más en 
los municipios en que este tipo 
de terrenos sea superior al 80 
por ciento de la superficie total 
del término.

El portavoz de Coalición 
Popular, Juan Ramón Calero, 
mostró su preocupación al consi
derar que el proyecto de ley es 
penalizador para la propiedad 
y somete al contribuyente a 
una doble imposición tanto 
del Estado como del Munici
pio.

El índice general de la sesión subió (+0,38) con lo que se sitúa 
en 310,32 puntos.

INDICES Azucarera .. . 950 997,50
Madrid 310,32 (+0,38). Koipe............ 470 485
Barcelona; Festivo. Tabacalera... 1.710 1.715
Bilbao 394,50 (+0,53). Uniasa.......... — 830
Valencia 267.13 (— 0,01).

Construcción:
BOLSA DE MADRID Cubiertas.. .. 1.040 _
Acciones: Anter. Ayer. Dragados.... 665 665

Electricidad:
Cantábrico.

Focsa............

Comercio:

1.100 1.145

155 156
Hidrola ........ 98 99,25 Finanzauto. 965 1.000
Sevillana....
Iberduero ...

118
127,25

118
127 Transportes y comunicaciones

Fenosa.......... 98,50 101,25 Telefónica.. . 224 222
Iberpistas .. . 135 139

Mineras, Metal, Básicas: Seguros:
Felguera .... — 631 Mapfre.......... 1.700 1.700
Hornos........ — 126 Fénix...... . — 1.800
N. Montaña — 297

Bancos:
Cementos:

Bilbao.......... 1.883 1.883
Asland.......... 1.120 1.175 Central.......... 1.140 1.140
Lemona........ — 880 Banesto........ 1.240 1.240
Valen. Cem. 1.400 1.400 Hispano........ *825 811
Uralita.......... 638 644 Popular........ 2.015 1.94Ó
Químicas: Santander.. . 1.265 1.265

Cepsa............
Exterior......... 573 578— — BNP.............. 929 949Cros.............. 1.165 1.218 Fomento .... 560 540Río Tinto.... 839 800 Herrero........ 1.841 1.840Petromed.. .. — — Bankinter ... 1.635 1.650

Metal. Mecánica: Valencia .... 441 449

M. Ibérica
Zaragozano. 1.000 1.000

624 636
Citróen ... .. — 2.720 Inmobiliarias:
Tudor............ 610 625 Encinar........ _ 900Amper.......... 1.135 1.135 1. Metro........ _ 965Auxiliar........ ^ — —

Urbis............ 556Fasa............... 1.400 1.395 Vallehermoso. _ 707
Santa Ana... 930 930 Vacesa.......... —
Industrias Manufactureras: Inversión inmobiliaria:
Papelera .... 810 835 Cartisa.......... 1.390 1.390Sarrió............
Aguila..........

789 785
465

Popularinsa.
Bansaliber. . . 788 798

UNICEF, es el espíritu de los 
niños desnutridos, enfermos, 
analfabetos, minusválidos y víc
timas de las injusticias.

UNICEF
40 años en favor de la infancia.
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Con importantes asuntos políticos y económicos que tratar

Los Reyes inician hoy su visita oficial a 
Estados Unidos
Madrid. Lid. Charo Nogueira.

Con un almuerzo ofrecido por el presidente 
Reagan en la Casa Blanca, los Reyes inician hoy 
viernes su visita ofícial a Estados Unidos, que

se prolongará hasta el 4 de octubre. Los mo
narcas recorren Texas, Nuevo México y Cali
fornia, Estados de profunda huella hispana en 
los que la presencia real ha levantado gran 
expectación.

El Rey Juan Carlos se entrevista con Reagan

El aviso americano

Es un viaje oficial “de difícil 
etiqueta”, según ha reconocido 
el director general para Nortea
mérica, Edualdo Miralpeix. No es 
propiamente una visita de Es
tado, pero tiene un alto compo
nente político y económico, ade
más de histórico y cultural.

La gira de los Reyes tiene lugar 
después de que el Gobierno es
pañol haya anunciado que no 
prorrogará el convenio bilateral, 
que expira en mayo del 88 y cuya 
denuncia debe producirse a me
diados de noviembre de este año. 
Es previa al inicio de la séptima 
ronda de conversaciones entre 
los dos países sobre este tratado, 
que regula la presencia militar 
norteamericana en España.

Junto a los monarcas viajarán 
el ministro de Asuntos Exterio
res, Francisco Fernández Ordó-

Una vez ganada la 
moción de censura

Laxe formará 
Gobierno la 
próxima semana

Santiago de Compostela.
Efe.__________________ ■

El nuevo presidente de la 
Xunta de Galicia, Fernando 
González Laxe, anunciará la 
próxima semana los nombres 
de los miembros del gabinete 
que en los días inmediatos 
jurarán sus cargos, según 
fuentes próximas al partido 
socialista.

Tras la votación del miér
coles en la que el socialista 
González Laxe logró la pre
sidencia de la Xunta de Ga
licia, al prosperar la moción 
de censura presentada por el 
PSdeG-PSOE, el presidente 
del Parlamento, Tomás Pérez 
Vidal, notificó ayer al Rey 
Juan Carlos I la decisión para 
que la sancione.

Una vez publicado el nom
bramiento en el Boletín Ofi
cial del Estado y en el Diario 
Oficial de Galicia, González 
Laxe tendrá un plazo de cin
co días para tomar posesión 
de su cargo y, a continuación, 
formará el gobierno.

ñez y destacados altos funciona
rios de los departamentos de 
Industria, Comercio y Cultura. 
Además de las bases , y otros 
temas planean sobre la visita, 
como el V Centenario del Des
cubrimiento y la nueva imagen 
de la democracia española.

La presencia de los Reyes ha 
levantado una gran expectación 
en los Estados “hispanos” de 
California, Nuevo México y Te
xas, descubiertos y colonizados 
hace cuatro siglos.

En estos territorios,, que fueran 
mexicanos antes de pertenecer a 
EE.UU. aún se mantiene clara la 
huella histórica española y es 
fuerte la presencia de los his
panos, una de las minorías más 
importantes de EE.UU. Integrada

Alianza Popular no pondrá 
mociones contra el PSOE,
por ahora
Madrid Efe._______________

AP mantendrá una “presión 
sin restricciones” contra el PSOE, 
potenciará contactos con otros 
partidos -especialmente el CDS- 
para eventuales acuerdos que 
posibiliten mociones de censura 
en ayuntamientos y comunida
des —que ahora se aplazan—, e 
intentará que se anticipen las 
elecciones en Galicia.

Esta será la respuesta inme
diata del partido conservador a 
la pérdida del gobierno gallego 
tras prosperar la moción de cen
sura socialista contra Gerardo 
Fernández Albor, y que hoy de
batió, con notables ausencias, la

El ministro argentino de Defensa,
en Madrid
Madrid. Efe.

El ministro de Defensa argen
tino, Horacio Jaunarena, llegó 
ayer a Madrid para una visita de 
dos días en la que mantendrá 
contactos con su homólogo es
pañol, Narcis Serra.

Aunque la visita de Jaunarena 
ha sido calificada de “privada” 

por 18,8 millones de personas y 
que crece a un ritmo seis veces 
superior al resto de la población.

En el programa de la visita real 
no sólo se ha tenido en cuenta la 
historia, sino también el presen
te. Se espera una cálida acogida 
por parte de los hispanos (fun
damentalmente de origen mexi
cano) que en ciudades como San 
Antonio Suponen el 56 por cien
to de la población. En las ha
bituales recepciones de los mo
narcas a la colonia española ten
drán cabida este colectivo de 
lengua española, grupo que a 
pesar de los progresos, tiene, en 
términos generales, una situa
ción inferior a la media nortea
mericana. El programa de la visita 
no incluye florida, donde hay. 
una fuerte presencia de exilia
dos cubanos.

Junta Directiva Nacional de AP 
—máximo órgano del partido 
entre congresos—, después de 
una falsa amenaza de bomba en 
la sede aliancista.

El presidente de AP, que se 
consideró un “hombre de ac
ción” en política, explicó en rue
da de prensa los acuerdos de la 
Junta Directiva Nacional en tér
minos menos contundentes que 
los utilizados en días pasados, 
subrayó el respaldo de Manuel 
Fraga, con quien habló esta ma
ñana, a la estrategia de la di
rección actual aliancista y se 
mostró dispuesto a entregar al 
CDS la alcaldía de Madrid.

por la embajada de Argentina en 
Madrid, un portavoz de la misma 
señaló que el ministro de De
fensa podría tratar durante su 
estancia en España de la visita 
que el presidente del Gobierno, 
Felipe González realizará a Ar
gentina en octubre, dentro de 
una gira que también incluye 
Uruguay y México.

Madrid (Lid. Por Antxon 
Sarasqueta).

Que el rey Juan Carlos esté 
disconforme de cómo lleva el 
Gobierno, las negociaciones 
sobre las bases con Estados 
Unidos, no es nuevo. Lo que es 
nuevo es que se lo diga a un 
periodista del “Washington Post’, 
y que el periódico norteame
ricano lo destaque oportuna
mente antes del encuentro en
tre el Rey y el presidente Ro
nald Reagan, previsto para hoy 
en la Casa Blanca.

El encuentro tiene lugar en 
un momento decisivo de las 
negociaciones hispano-nortea
mericanas sobre la renovación 
de los acuerdos sobre las bases 
USA en España. Coincide a su 
vez con el giro observado por 
parte española para mejorar el 
clima de las negociaciones. En 
su discurso televisivo del miér
coles, el presidente Felipe Gon
zález quiso insistir en que no 
está en una pelea con Estados 
Unidos, sino tratando de con
seguir un acuerdo”... que for
talezca nuestros lazos de rela
ciones amistosas con Estados 
Unidos, no que le haga más 
difícil esta relación”.

El pasado 6 de enero, con 
motivo de la Pascua Militar, el 
rey Juan Carlos manifestó, en
tre otras cosas, que “será pre
ciso hacer gala del mayor tacto 
y prudencia para llevar a cabo 
las negociaciones relaciona
das directa o indirectamente 
con aquella integración (en la 
OTAN)”.

“Buscando siempre —aña
dió— el eqúilibrio entre el man
tenimiento de nuestra digni
dad nacional y la atención a 
compromisos u obligaciones 
internacionales”.

Era obvio que el Rey decía 
esto para marcar una conducta 
desde la Jefatura del Estado, y 
que, sin embargo, los negocia
dores gubernamentales tenían 
todo menos tacto y prudencia. 
Revelando públicamente un 
sentido distinto de lo que sig
nifican los compromisos y las 
obligaciones internacionales.

En Exteriores y en los me
dios oficiales se lanzaron a una 
carrera de manifestaciones pú
blicas, llegando a afirmar más 
recientemente que España de
nunciaría los acuerdos. El pre
sidente González, por su parte, 
dijo que los norteamericanos 

tenían que abandonar la base 
de Torrejón.

España tiene abiertos diver
sos frentes. Las negociaciones 
con la OTAN y la de Gibraltar, 
entre otros. Los aliados están 
dispuestos a esgrimir todo tipo 
de presiones para evitar que se 
altere la defensa occidental 
norteamericana en el flanco 
sur (península Ibérica). El Go
bierno español realiza una po
lítica española sin un consen
so nacional y con fines elec
toralistas o de partido.

En las negociaciones hay 
que contar con los aliados. No 
basta con las buenas palabras 
de los dignatarios extranjeros 
que aquí se explotan por la 
propaganda oficial. Lo que im
porta son los intereses reales, y 
ya resulta anacrónico que el 
Gobierno se empeñe en una 
política de recelos (USA-OTAN) 
y sumisiones (Francia- RFA), cuan
do los españoles están incre
mentando su participación eco
nómica e institucional entre 
las potencias occidentales.

Al ver que en contra de sus 
apreciaciones públicas, la con
frontación con Estados Unidos 
había ido muy lejos, el Rey ha 
hecho lo que acostumbra; fil
trar su pensamiento a un me
dio de prestigio norteamerica
no cabe recordar que hizo lo 
mismo cuando en 1976 con
fesó a Arnaud Borchgrave de 
“Newsweek” su malestar con el 
primer ministro —Arias Nava
rro— por frenar la reforma po
lítica.

El Rey no olvida —y lo de
ben recordar los políticos y 
gobernantes— que el principal 
apoyo exterior para realizar las 
reformas políticas de la tran
sición democrática, se lo dio el 
Congreso de los Estados Uni
dos, puesto en pie y aplaudien
do el discurso que anunciaba 
el nuevo proyecto democrático 
para España.

Estos son los hechos. Nada 
tiene de extraño, por tanto, que 
en su encuentro con Reagan 
hoy en Washington, antes de 
comenzar una gira de diez días 
por la ruta de origen hispánico 
en el sur y suroeste de Estados 
Unidos, don Juan Carlos trate 
de recomponer el clima de bue
nas relaciones al máximo nivel 
de Estado. Ese es el mensaje 
que el Rey, ha transmitido a 
través del citado periódico nor
teamericano.

Testimonio de gratitud y misas
La esposa, hijos y demás familia de DON AR

TURO DIEZ CANTARINO (Q.e.p.d.), que falleció 
el pasado día 21, ante la imposibilidad de hacerlo 
personalmente, como fuera su deseo, agradecen desde 
estas columnas los testimonios de pésame recibidos 
por tan triste motivo, a la vez comunican que el 
novenario de misas que se está celebrando del día 24 al 
3 de octubre, a las 8 de la tarde, en la iglesia de San 
Pedro, se aplica por su eterno descanso.
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Al inaugurar la Asamblea Noratlántica de Oslo

Lord Carrington: “Bienvenido el 
acuerdo sobre desarme de cohetes”

La conspiración iraní

Oslo. Lid/Dpa.

El acuerdo entre Estados Uni
dos y Unión Soviética para el 
desarme de cohetes nucleares de 
alcance medio (INI) será “cor
dialmente bienvenido” por la 
OTAN, el pacto militar occiden
tal, de acuerdo a lo declarado por 
su secretario general, el Lord 
inglés Peter Carrington.

Al inaugurar la reunión ple
naria de la Asamblea Noratlán
tica en Oslo, Lor Carrington dijo 
ayer que el “acuerdo es sobre 
todo el resultado de la unión y la 
decisión de los países integran
tes de la OTAN”.

“La reducción mundial de to
dos los cohetes de alcance me
dio, de trayecto corto y largo, 
acordada en principio por la 
Unión Soviética y los Estados 
Unidos tras las recientes reunio
nes de los ministros de Exte

Para investigar las acusaciones en su contra

Gelli permanecerá detenido en 
Suiza hasta el 23 de diciembre

Ginebra/Roma. Lid/Dpa.

Liccio Gelli, jefe de la logia 
secreta “p-2” y acusado de des
falcos y atentados terroristas, per
manecerá en prisión preventiva 
en la cárcel suiza de Champ 
Dollon, por lo menos hasta el 23 
de diciembre próximo, resolvió 
un tribunal de Ginebra.

La corte fundamentó su deci
sión señalando que se necesi
tarán tres meses para investigar 
las acusaciones contra Gelli Ade
más existe el peligro que, en caso 
de quedar en libertad condicio
nal, se fugue.

Versiones de la prensa italiana 
indican que Gelli, de 68 años, se 
presentó el lunes a las autori
dades para poder acceder a su 
cuantiosa fortuna depositada en 
bancos suizos, estimada entre 80 
y 143 millones de dólares. Los 

- fondos provendrían del desfalco 
del Banco Ambrosiano, cuyo di
rector Roverto Calvi, fue encon

Por dos pistoleros______________ ____________

Asesinado a sangre fría el director 
de la Universidad jesuíta de Sidón
Beirut. Lid./Dpa.

Dos pistoleros no identifi
cados irrumpieron ayer en el 
campus en Sidón de la Univer
sidad jesuíta del Líbano, y uno 
de ellos asesinó a sangre fría de 
tres tiros en la cabeza, con una 
pistola con silenciador, a su 
director, el sacerdote jesuíta 
francés André Masse.

El hecho ocurrió ayer, cuan
do Masse, de 47 años, se halla
ba en su oficina, en el barrio de 
Abra de esa ciudad puerto, a 40 
kilómetros al sur de Beirut, dijo 
la Policía libanesa.

Masse, uno de los pocos 
extranjeros que aún trabajaban 
en organizaciones humanita
rias en Sidón, murió en el hos
pital Hammoud de la ciudad, 
donde fue trasladado de ur
gencia por una patrulla del 
“Ejército Popular Nasserista”, 
la milicia sunnita que controla 

riores, Eduard Shevardnadze y 
George Shultz, ha demostrado el 
error en el que se hallaba la 
“lobby de los opositores a las 
armas nucleares”, dijo Carring
ton.

"La llamada doble resolución 
de la OTAN de 1979, de instalar 
en Europa cohetes del tipo “Per
shing II” y misiles “crucero” co
mo respuesta a los “SS-20” de la 
URSS ha sido correcta como que
da demostrado ahora”, manifes
tó el secretario general de la 
OTAN ante unos 200 parlamen- 
tajios de países del pacto.

La Asamblea Noratlántica en 
Oslo finaliza hoy viernes con 
una declaración sobre el control 
del armamentismo. La asamblea 
de los congresistas, que se ce
lebra dos veces al año, tiene sólo 
carácter asesor para la Alianza 
Occidental.

trado muerto bajo un puente de 
Londres.

Buscado en Italia en relación 
con el atentado terrorista en 1980 
contra la estación de ferrocarril 
de Bolonia, que dejó un saldo de 
85 muertos, Gelli y la Logia “P-2” 
han sido vinculados a José Ló
pez Rega, ministro de Bienestar 
Social del último gobierno pero
nista en Argentina, a escuadro
nes parapoliciales de aquel país 
y a grupos neofascistas italianos.

El gran maestro de la logia “P- 
2”, enfermo gravemente del co
razón, había sido detenido en 
septiembre de 1982 en Ginebra, 
pero en agosto de 1983 logró 
huir de la cárcel de Champ Dolon-

El Gobierno cantonal de Gi
nebra quiere deshacerse lo más 
rápido de Gelli para que sea 
juzgado en Italia, según se des
prende de una carta enviada a la 
ministra de Justicia y Policía 
suiza, Elisabeth Koop, pidiendo 
que acceda lo antes posible a la 
extradición del italiano

Sidón.
En Sidón permanecen aún 

algunos ciudadanos suizos 
miembros de la Cruz Roja In
ternacional, además de otros ex
tranjeros que trabajan para la 
organización humanitaria “Te
rre des hommes”.

El pasado mes de junio, una 
mujer norteamericana que tra
bajaba en una organización de 
ayuda en el campamento de 
refugiados en Eln Elhilweh fue 
herida en un tiroteo entre la 
milicia local y pistoleros que 
trataban de robarle su auto
móvil.

La rama de Sidón de la Uni
versidad jesuíta San José fue 
establecida en 1977, cuando 
estudiantes del sur del Líbano 
se vieron impedidos de asistir a 
clases en el campus principal, 
en el sector cristiano de la 
capital libanesa.

Madrid. Lid. E. Martínez de 
la Fe.

Cuando estalló la guerra en 
en 1980, Irán pidió como con
dición para la paz “la insta
lación de una república islá
mica en Irak”. Luego su po
sición evolucionó, reclamando 
sólo la caída del presidente 
Saddam Hussein y de su par
tido “Baas” en el poder. Final
mente, pidió la “condena del 
agresor” para luego conformar
se con su “designación”.

Esta trayectoria ha conocido 
un nuevo episodio con la in
tervención del presidente Jo- 
meini ante Naciones Unidas. 
Ahora Irán lo que pide como 
condición para la paz es la 
“desaparición del régimen de 
Saddam Hussein”.

Lo más relevante de la nueva 
posición iraní es que refleja un 
cambio real en su estrategia 
bélica. Los dirigentes de la re
volución islámica han consta
tado ya la imposibilidad de una 
victoria militar, así como el 
aislamiento internacional de 
Irán.

La salida que han encon
trado ante esta constatación es 
la intensificación de las pre
siones sobre Irak para forzar 
un cambio de régimen en Bag
dad. El ayatolah Montazeri, su
cesor designado de Jomeini, ha 
declarado que es preciso ayu
dar a los iraquíes a derrocar a 
Saddam Hussein

Kamal Kharazi, responsable 
de la propaganda bélica, aña
dió: “nuestras operaciones mi
litares sólo están destinadas a 
preparar un cambio de régimen 
en Bagdad”. Y el presidente del 
Parlamento, Rafsanjani, acaba 
de declarar a “Jeune Afrique”, 
que “hemos comenzado a pre
parar lo que debe suceder en 
Irak”.

Parece en consecuencia que- 
una conspiración iraní contra 
Saddam Hussein se ha puesto

j El sueldo medio es de 500 pesetas diarias_________

Empeoran las condiciones de 
vida en Haití
Puerto Príncipe. Lid/Dpa.

La Asociación de Industriales 
de Haití sólo ve un ténue rayo de 
luz en el horizonte. En la indus
tria electrotécnica, que vive de 
los pedidos de montaje que vie
nen de los Estados Unidos y que 
redujo sus actividades un 20 por 
ciento los últimos dos años, se 
crearon algunos nuevos puestos 
de trabajo durante los pasados 
meses, informó Raymond Etien
ne, vice-director de la referida 
organización.

Más allá de esa ténue línea de 
luz todo es oscuro en la situa
ción económica del Estado ca
ribeño. La dictadura de 30 años, 
que culminó con la huida hacia 
Francia de Jean Claude Duvalir 
(Bab Doc) en febrero de 1986, 
dejó un país desangrado eco
nómicamente e inestable poli
ticamente, que continúa siendo 
la nación más pobre de Oc
cidente.

La subdesarrollada industria 
haitiana se concentra en la ca
pital, Puerto Príncipe, y se com
pone, en gran parte, de plantas 
de montaje, que trabajan depen
diendo de situaciones coyuntu

Jomeini quiere derrocar a Sadad Hussein efe

en marcha. Intensas negocia
ciones se están desarrollando 
con los rebeldes kurdos ira
quíes, la oposición exiliada en 
Teherán y Damasco y los co
munistas iraquíes. Objetivo: 
proporcionar los medios a la 
oposición para que proceda a 
derrocar a Saddam Hussein.

Según el “New York Times”, 
el pasado día siete se produjo 
un atentado a cien kilómetros 
de Bagdad, atribuido al partido 
“Al Dawa, en el que habrían 

rales, y fábricas textiles. Quince 
mil obreros, de un total de 75.000 
fueron despedidos en Haití des
de febrero de 1986, debido al 
cierre de algunas empresas en 
los Estados Unidos y a la caída 
de los pedidos. El puerto de la 
capital haitiana está siéndo uti
lizado en un 30 por ciento de su 
capacidad operativa.

Es casi nulo el turismo, que a 
comienzos de 1^ década de 1980 
era una importante fuente de 
divisas (80 millones de dólares al 
año). Según informaciones no 
confirmadas, será trasladada a 
Asia la producción de guantes y 
pelotas de béisbol (Haití es hoy 
el mayor productor mundial de 
estos artículos).

El Gobierno militar de transi
ción alcanzó cierta estabilidad 
económica, en estrecha coope
ración con el Fondo Monetario 
Internacional (FMI). Así, por ejem
plo, la inflación descendió al 3 
por ciento, según el último in
forme del Ministerio de Econo
mía de Haití (a fines de 1985 era 
del 18 por ciento), y la balanza de 
pagos se equilibró con ayuda 
económica occidental (unos 150 
millones de dólares este año). 

muerto de 50 a 100 personas en 
un desfile militar que era pre
senciado por diplomáticos oc
cidentales. Se cree que ésta es 
la primera manifestación im
portante de la conspiración iraní.

De todas formas, nadie cree 
que esta conspiración pueda 
alcanzar su objetivo, porque el 
régimen de Bagdad se consi
dera bien consolidado. Pero, dé 
momento, esta es la última es
trategia iraní frente a la guerra, 
que no deja de ser otra ma
niobra dilatoria.

Se revisará el 
Código Penal 
soviético
Moscú. The Washington 
Post/Lid, por Celestine 
Bohlen).

Una propuesta de revisión 
del Código Penal soviético 
podría eliminar una ley que 
se emplea frecuentemente pa
ra encarcelar a los disidentes 
políticos y a los críticos so
ciales, según un miembro de 
la comisión de revisión.

Alexander Yakolev, del Ins
tituto para el Estado y la Ley, 
dice que el artículo 190-1 
sanciona“la propagación sis
temática de maquinaciones 
falsas que difamen el Estado 
soviético y el sistema social” 
quedará “derogado” para los 
disidentes conocidos como 
Anatloy Marchenko y Andrei 
Amalrik, entre otros cientos 
de condenados a campos de 
trabajo por esta ley.

El artículo 190-1 del Có
digo Penal “contradice todo 
el espíritu del "O-Lanost”, di
ce Yakolev, refiriéndose a la 
exigencia del líder soviético 
Mikhail Gorbachov de mayor 
apertura en la sociedad so
viética.
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ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES RINCON POETICO

ALQUILERES
—Alquilo piso céntrico amue
blado. Temporada invierno. Telf.: 
22-22-60.

—Se alquila habitación a Srtas. 
Teléfono; 22 93 15.

—Se alquila piso. Zona céntrica. 
Teléfono: 22 64 44’.

— Se alquila piso amueblado has
ta 30 de junio 1988 con teléfono 
y calefacción central. Informes 
en Avenida de Portugal 33, 4.’.

—Alquilo habitación para seño
rita. Virgen de la Vega n ° 8 - Bajo 
Dcha. (Mañanas).

—Piso nuevo amueblado, cén
trico, 4 habitaciones, 2 baños, 

' calefacción central Tlf.: 22 66 55.

—Alquilo piso bajo amueblado, 
céntrico, mucho sol, calefacción 
individual automática. Teléfono: 
22 19 93.

—Se necesita empleada de ho
gar, horario a convenir, buen 
sueldo. Teléfono 22-41-71. Lla
mar de 5 a 6 tarde.

—Vendo piso. Telf. 22 02 82.

ENSEÑANZA

SECRETARIA
Para oficina en Avila, 

con experiencia en admi
nistración y trato con el 
público. Edad máxima 32 
años. Dirigirse por escrito 
con referencia a: Srta. Gu
tiérrez. Arroyo de la Media 
Legua, 29,5° 28030 Madrid.

—ASUNTO NUEVO. Ganará en 
casa hasta 3.000 ptas. diarias. 
Escribir a INICO- Apartado 1.209. 
San Sebastián
—Se necesita chica externa. 
Teléfono: 22 99 12.
—Necesito chico para Bar (libre 
los domingos). Telf.: 21 17 58.
—Se necesita asistenta. Teléfo
no: 22 78 04.
—Necesito empleada de hogar 
interna para Madrid. Buen suel
do. 22 18 80.

¡PISO DE 200 M2.!
—5 dormitorios
—3 cuartos de baño
—Amplio salón
—Cocina
— Garaje y trastero
— Zona ajardinada con piscina y 

tenis
VENDE:
POIVIAR
AGENCIA INMOBILIARIA
Ban Juan da la Cru*. 20-3.**
Teléfono: 22 80 38

VARIOS

—Dificultades en lectura y escri
tura. Dislexias. Tlfs. 21 23 71 
22 97 54. De 3 a 4,30 tardes.

— INGLES. Grupos reducidos. 
Cualquier nivel o edad. Razón: 
Maite Sánchez (Licenciada Filo
logía Inglesa). Tlf. 21 26 63.

PISOS VENTA

PRESTAMOS
—Gestionamos instantáneamen-' 
te primeras y segundas hipote
cas. Hasta 10 años. Toda España 
Cancelamos embargos. Teléfonos 
(91) 431-13-19. 431-13-70. C/ Al
calá, 119. Madrid.

TRABAJO
—^— <
—Se necesita empleada de ho
gar, externa. Telf.: 22-46-22. 

— URGE EMPLEADA HOGAR IN
TERNA. EL ESCORIAL, 4 familia 
Telf. (91) 890-30-28 (Noches).

- --------------- ^^—i-aw-u—1—^
Si quiere vender su 

piso, le interesa ha
blar con nosotros. í

Primero se lo valo-* 
ramos, para poder rea
lizar la transacción en 
su justo precio, des
pués, si así lo desea, 
ponemos a su dispo
sición nuestra organi
zación profesional co
legiada de eficacia de-1 
mostrada. i

ÁF=« ornar
AGENCIA DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA
San Juan de la Cruz, 20-S”-3 
Tlfno. 22 50 35 AVILA, 

»..".■ ..... 1.1)lili .■» *

—Necesito chica externa. Alqui
lo habitaciones señoritas. Telf.: 
21-19-36. 21-25-91. Tardes.
—Agencia Matrimonial “Alian
zas” fines matrimoniales. Toro 
84. Oficina 17. 923/21 78 80.

VENTAS |
—Vendo chalet en “Las Herven-' 
cias” L* Fase. Telf. 21 32 74. (De 
10 a 2 y de 5 a 9).
—Vendo CHALET “HERVEN- 
CIAS”. Parcela 1.633 m2. Vivien
da 200. Porche 200. Garaje 100. 
Pozo. Piscina. Arboles, césped 
800. Acepto cuenta: piso o local. 
FACILIDADES. Telf. 21-29-33.
—Vendo o arriendo nave en Fon
tiveros 600 m2. Agua Luz. Telé
fono 24 00 23.
—Vendo terrenos, finca vallada 
desde 400 m2, agua abundante, 
desagüe-San Pedro del Arroyo. 
Tlf. 24 00 23.
— Se vende local comercial 2 
plantas 300 m2. C/ Dr. Fleming, 
24. Teléfono: 22 09 11.
—Vendo ordenador para Empre
sa. Nuevo. Económico. Telef.: 22- 

.21-36.

BOLSA DE TRABAJC

ANUNCIOS POR PALABRAS
A TRAVES DEL CORREO

Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de dos formas:

1 .—Mediante una Agencia de Publicidad.
2 .—Directamente desde su domicilio, utilizando el boletín ad

junto y enviándolo a ÈL DIARIO DE AVILA. Publicidad. 
Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA

BOLETIN DE INSERCION

Nombre y apellidos.

Dirección.
Población.

Teléf.,

TEXTO
(escriba con letra clara o a máquina)

Días de publicación  ..................................................... -..............
Total palabras.............. . ......... . ...... -......................................................

GOSTÇ DEL ANUNCIO
Precio por día 392 ptas. (10 palabras mínimo).
Cada palabra más: 39 pesetas.
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro 
postal o talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVILA.

• Se necesitan oficiales de 
primera yesistas. Con expe
riencia. Para Arévalo.

• Se necesitan oficiales de 
primera electricistas. Con ex
periencia. Para Arévalo.

Los interesados pueden 
ponerse en contacto con 
cualquiera de las oficinas 
de Empleo de la Provincia. 
Avila: 22 61 78; Arenas de 
San Pedro: 37 00 71; Aré
valo: 30 00 98; El Barco de 
Avila: 34 00 19; y El Tiem
blo: (91) 862 52 60.

Fontiveros
En el ancho bancal de la llanura, 

corazón y corona de Castilla; 
Fontiveros se yergue y alto brilla, 
porque Juan de la Cruz le configura.

Peregrino: si hubiste la ventura 
de llegar al remanso de esta villa, 
no detengas tus pasos en la orilla, 
y recorre sus calles, sin presura.

Pues, en cada rincón y en cada esquina 
de este hidalgo solar, todo un emblema 
que trasciende a nobleza y a virtud,

te verás sumergido en la divina 
sensación emotiva del poema 
que aquí mismo soñó JUAN DE LA CRUZ.

Blas López Pérez

Viaje hacia el mar...
Casa, coche, maleta, 
árboles, rosas, puertas, 
luces, sombras y sol, 
ciudad, calles, ventanas, 
hojas, troncos y frutos 
verdes, castaños, rojos, 
curvas, rectas y cuestas, 
palmeras, pitas, cardos, 
cardenchas y rosales, 
cerámicas y precios, 
agua, vino, cerveza, 
campana, torre, 
amigo, 
conversación, 
silencio, 
soledad, amistades, 
atención, carcajadas, 
pulso, palpitaciones, 
paisajes, 
horizontes, 
memorias y esperanzas, 
montes, navas y valles, 
playas, olas, arenas, 
luces, 
colores, 
brillos, 
palmeras, abanicos, 
ondulación, abrazos, 
rumores, pensamientos, 
lomas, surcos y plantas, 
tomates, berenjenas, 
pimientos y maiz, 
barcos, veleros, remos, 
peces, pulpos y conchas, 
belleza, variedad, 
perfiles, siluetas, 
niños, ojos, sonrisas, 
atardecer, crespúsculo 
frescura, 
penumbra, sombra, negro, 
cielo, nubes, estrellas, 
luna, constelaciones, 
habitación y sueño, 
dolor, amor y DIOS.

Manuel Antonio Villegas, S.J.

PASATIEMPOS YAYO

HORIZONTALES.—1 : Emanación. Remolona.—2: Sainar. Palas 
de hierro con mangos de madera.—3: Símbolo de la plata. Elíptico. 
Negación castiza.—4: Artículo. Reducir algo a polvo muy menu
do.—5: Vestigio. Cuadrúpedo doméstico.—6: Especie de chacó. 
Preposición.—7: Dios del hogar. Insulsos.—8: Segur que usan los 
toneleros. Flauta turca que termina en bola.—9: Nota musical en 
desuso. Vale. Río de Italia.-10: Abandonan.—Antiguo coche de 
punto.—11: Demostrativo. Escritorio.

VERTICALES.—1: Fruta muy gustosa. Vacile.—2: Faltos de 
instrucción. Particiones.—3: Río siberiano. Novillo. Repetido, ex
presa la risa.—4: Dios del sol. Echabas de menos.—5: Piedras du
ras. Tratamiento.—6: Soez. Arbusto de Levante.—7: Fermento 
del jugo gástrico. Orfeones.—8: Temeraria, arrojada. Pequeño 
fríjol.—9: Quejido. Especie de ciervo. Mugido.—10: Aventajas. 
Modorra.—11: Socarrar. Figura geométrica.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Tes. Pan.—2: Idas. Pele.—3: Cáliz. Coleo.—4: Da. Ana. 
Ea.—S: Noticia.—6: Ja. Ut.—7; Parados.—8: Mu. Alí. Ob.—9: 
Podes. Rotos.—10: Azor. Cota.—11: Zar. Son.
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En 1987, dos logros en las comunicaciones abulenses largamente esperados

Automatización telefónica total en 
nuestra provincia e integración en 
la Red Digital Nacional
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inversión de 1.100 millones de pesetas este ano Con asistencia de las autoridades abulenses

Avila. Antonio Ribas.
Como es de sobra sabido, el invento del teléfono 

constituyó uno de los más importantes avances, en el campo 
de Ias comunicaciones, para la Humanidad. Desde entonces, 
ésta no se ha conformado con la simple disponibilidad de un 
auricular y un micrófono, sino que, las frecuentes mejoras, 
constantemente incorporadas a las ya conseguidas, han sido 
incontables, sin que nunca se haya llegado a suponer que se 
había conseguido “tocar techo” en este aspecto.

YA ESTA AQUI 
EL FUTURO

Hoy, los avances logrados 
en este campo, están a la 
vista. Y bien puede afirmar
se que Avila, lejos de andar 
a la zaga en este afán de 
continua ampliación y supe
ración en puanto se refiere a 
este medio de comunicacio
nes, constituye un claro ejem
plo de lo que puede conse
guirse mediante el esfuerzo y 
la aplicación de la ciencia y 
de la técnica, con horizontes 
cada vez más amplios, de tal 
manera que, lejos de consi
deraría, en no pocos casos, 
como algo, en cierto modo, 
futurista, nos hace pensar 
que el futuro está ya aquí.

DOS LOGROS 
IMPORTANTES

En efecto, el presente año 
1987 va a constituir para 
nuestra provincia, desde la 
perspectiva de este tipo de 
comunicaciones, un impor
tante hito difícilmente igua
lable ai concentrarse en él 
dos logros largamente espe
rados. Se trata de la total 
automatización de la. Red 
telefónica provincial y su 
integración en la Red Digi
tal Nacional.

UNA INVERSION DE 
1.100 MILLONES DE 

PESETAS
A este respecto, hay que 

tener en cuenta que, el gran 
reto que la Compañía Tele
fónica tiene planteado de 
cara al año 1990, ha supues
to para Avila la materializa
ción de una inversión calcu
lada en 1.100 millones de 
pesetas, en el transcurso del 
presente año 87, lo que posi
bilita, dentro de una marca
da autonomía de gestión de 
la Dirección Provincial, aco
meter proyectos puntuales y 
realizar programas a medio 
plazo más acordes con las 
peculiaridades provinciales.

AUTOMATIZACION 
AL 100 POR 100

Particularmente impor
tantes han sido la amplia
ción y la automatización de 
líneas cuantificadas en mil 
cien para la provincia, du
rante lo que llevamos trans
currido de año y las cuales 
han afectado a las centrales 
de Amavida, San Pedro del 
Arroyo, El Barraco, Aldea- 
seca, Nava de Arévalo, Na
varredonda de Gredos, Pe
dro Bernardo, El Arenal; y 
entidades de población co

mo Vadillo de la Sierra, Vi
llanueva del Campillo, Na- 
vacepeda de Tormes, Narros 
de Saldueña, Palacios de 
Goda, Nava del Barco, Ti
ñosillos y El Raso, teniendo 
prevista, para antes de fina
lizar el año, la instalación de 
otras mil veinte líneas con el 
fin de alcanzar el objetivo 
del cien por cien en la auto
matización de la red pro
vincial abulense.

AVILA, EN LA RED 
DIGITAL NACIONAL
En lo que se refiere a 

Avila capital, la puesta en 
funcionamiento de una nue
va Central con Equipo Digi
tal 1240, supondrá, además 
de disponer de 2.400 nuevas 
líneas, la integración en la 
Red Digital Nacional, con la 
posibilidad de utilizar servi
cios tales como el Ibertex, 
Teletex, Datáfono, factura
ción de recibos, etc., así 
como el acceso a la Red 
Iberpac.

Por otra parte, también 
deja abierta la posibilidad 
de adaptar cualquier inno
vación que se produzca en el 
futuro pues, en tal caso, tan 
sólo será necesario modifi
car el programa del orde
nador para lograr la incor
poración correspondiente.

MAS PEQUEÑAS CON 
LOS MISMOS 

SERVICIOS
Otra importante novedad 

de esta nueva Central es que 
permite el montaje de otras 
más pequeñas (entre 30 y 
240 líneas) instaladas a la 
intemperie, que funcionan 
con plena autonomía y con 
los mismos servicios que la 
principal, a la que van co
nectados, permitiendo a sus 
usuarios acceder a toda cla
se de servicios actuales o 
futuros. Estas pequeñas cen

Los avances de la ciencia y de la técnica, han posibilitado grandes logros en 
las comunicaciones telefónicas abulenses. lumbreras

trales van a ser instaladas en 
El Fresno, Gemuño, La Co
lilla, Navaluenga, Casasola, 
Gallegos de Altamiros, Mar
tiherrero, Sanchorreja, Ho
yocasero, Navalacruz, Na
valosa y Navatalgordo.

TECNOLOGIA MIC 
DIGITALIZADA

La inversión a realizar 
para la puesta en servicio de 
esta moderna Central en 
Avila se eleva a 661 millones 
de pesetas y de los cuales, 
sesenta y uno corresponden 
a la remodelación y adecua
ción de la Red Urbana.

En este sentido, la insta
lación de sistemas de Trans
misión de tecnología M1C 
digitalizada en poblaciones 
como El Arenal, San Bar
tolomé de Pinares, Nava- 
luenga, Gemuño, Sancho
rreja, Hoyocasero y Piedra
híta, va a suponer alcanzar 
un nivel de digitalización del 
72 por 100 de la Red Inter
urbana Provincial.

UNA OFICINA MOVIL 
VIAJARA POR LA 

PROVINCIA

Asimismo, han sido me
jorados otros aspectos como 
el Seryicio de Información 
al Usuario, con el acceso 
directo interprovincial; se ha 
logrado la instalación de sis
temas de Radio Monocana
les que permitan la utiliza
ción del sistema telefónico 
en lugares de difícil acceso 
y sé han aportado las ínsta- 
Íaciones técnicas necesarias 
para la conexión de un siste
ma de radio de 5.400 circui
tos Madrid Salamanca.

F^ara finalizar este breve 
reportaje, tendremos que de
jar constancia de que, con la 
finalidad de acercar la Tele
fónica a los usuarios, va a 
ser puesta en servicio una 
Oficina Móvil que viajará 
por la provincia y en la que 
podrán contratarse servi
cios, efectuar consultas, etc., 
así como también servirá 
para atender las reclamacio
nes que los abonados tengan 
por conveniente formular, 
todo ello dentro de un afán 
por mejorar el servicio tele
fónico entre los abulenses.

Fiesta de la Merced en la Prisión 
Provincial
Avila. Redacción.

Con motivo de la celebra
ción de la festividad de Nues
tra Señora de la Merced, pa
trona de las instituciones pe
nitenciarias se organizaron ayer 
diversos actos en la Prisión 
Provincial de Avila, A las 12 
de la mañana tuvo lugar una 
misa en la que estuvieron pre
sentes, entre otras autoridades: 
José Luis Machuca, goberna
dor civil; Jorge Cabanyes, go
bernador militar; Pablo Del
gado, Ler Tte. de Alcaide; Jesús 
Gómez Sanjuan, teniente co
ronel de la Guardia Civil; y 
Francisco Gómez, comisario 
del Cuerpo Superior de Policía.

Los 27 reclusos disfrutaron 
durante las tres comidas de un 
menú especial: chocolate, biz
cochos y galletas para el des
ayuno; entremeses, huevos con 
atún y mahonesa, chuletas de

Exito del especial dedicado a 
El Hoyo de Pinares
Avila. Redacción.

El Extraordinario de “El Dia
rio de Avila” dedicado a El 
Hoyo de Pinares, con motivo 
de sus fiestas patronales en 
honor de San Miguel Arcán
gel, ha tenido un gran éxito en 
esta localidad del Bajo Alber
che, según nos informa nues
tro corresponsal Manuel Ta
basco.

Solchaga presenta hoy los 
Presupuesto Generales del Estado
Madrid. Lid.

El ministro de economía y 
Hacienda, Carlos Solchaga, pre
sentará hoy viernes, los Pre
supuestos Generales del Estado 
para 1988 en el Congreso de 
los Diputados, celebrando a 
las cinco de la tarde la tradi
cional rueda de prensa para 
explicarlos. El Gobierno no ha 
sido capaz descoordinar a los 
interlocutores sociales para ce
lebrar las reuniones que esta
ban previstas en torno a la con
certación social a pesar de las 
continúas llamadas telefónicas 
realizadas por Solchaga a los

Hundido un barco panameño 
en el Golfo Pérsico
Bagdad/Teherán. Lid/Dpa.

Un barco de investigaciones 
de bandera panameña fue 
hundido por una mina en el 
Golfo Pérsico, muriendo cua
tro de sus tripulantes, con tres 
supervivientes, anunciaron ayer 
los aseguradores navales del 
“Lloyd” de Londres.

cordero y ensalada, tarta he
lada, café y puro, en la comida; 
y sopa de mariscos, empanada 
de atún, trucha con jamón, 
flan y café, en la cena.

COMPETICIONES 
DEPORTIVAS

Durante todo el día se cele
braron diversas competiciones 
deportivas, torneos de frontón, 
mús, fútbol, damas, parchís, 
tute, etc., y un partido de fút
bol entre los equipos de los 
reclusos y uno formado por 
gente que habitualmente visita 
a los internos. Se entregaron 
trofeos en el fútbol y lotes de 
libros y mecheros para los garfa- 
dores de los concursos, dona
dos por la Caja de Ahorros de 
Avila, según informa José 
Montero, director en funcio
nes de la prisión provincial.

Durante la jornada del miér
coles se repartieron 500 ejem
plares del periódico por parte 
del Ayuntamiento de esta loca
lidad entre los vecinos, visitan
tes e industriales de la misma, 
siendo muy favorables los co- 
rnentarios que sobre el conte
nido del mismo se han pro
ducido.

dirigentes de UGT, CC.OO. y 
CEOE, por lo que se ha deci
dido aplazar cualquier tipo de 
encuentro para más adelante, 
siempre que sea posible.

Los Presupuesto del Estado 
más los de la Seguridad Social, 
contemplan unos gastos tota
les para el próximo año de 
12,2 billones de pesetas. Se 
presentan en un sólo tomo y 
contemplan más de 130 artícu
los con varias disposiciones 
adicionales. Por primera vez 
desaparece el “presupuesto-b” 
referido a la aportación de 
España a la CEE, quedando 
encuadrados en la ley.

El hundimiento del “Maris
sa 1”, sobre cuyas víctimas y 
naturaleza de sus investiga
ciones se carece de mayores 
detalles, habría ocurrido por 
la noche del lunes al martes, a 
32 kilómetros al noroeste de la 
isla de Al-Arabiyah, al oeste de 
las islas Farsi, dijo el “Lloyd”
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